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Na quarta-feira (18), a Prefeitura 
de Itaquaquecetuba assinou a 
ordem de serviço para a reforma 
do Centro de Convivência da 
Melhor Idade (CEMI). Com 
o intuito de contribuir com o 
envelhecimento saudável, no 
desenvolvimento da autonomia 
e de sociabilidades, a estrutura 
será revitalizada para atender 
mais de 600 idosos cadastrados.
O novo equipamento vai receber 

A Prefeitura de Itaquaquecetuba 
iniciou, na semana, o mutirão 
de exames de mamografia para 
marcar o Outubro Rosa, mês de 
conscientização da importância 
da prevenção e diagnóstico 
precoce do câncer de mama. 
Com uma carreta estacionada no 
Largo Monumental da Vila São 
Carlos, os atendimentos ocorrem 
de segunda a sexta-feira, das 7h 
às 18h. A expectativa é realizar 
1,2 mil exames, sendo 50 por 
dia.
Além da oportunidade de exame 
na carreta, outros 300 serão rea-
lizados em parceria com a Plena 
Saúde, na sede da instituição, lo-
calizada próximo à praça Padre 
João Álvares, no centro, com os 
agendamentos concentrados na 
carreta.

A obra de implantação da ciclo-
via da avenida Vereador Almiro 
Dias de Oliveira, em Itaquaque-
cetuba, alcançou 40% de con-
clusão nesta semana. Projetada 
pela Secretaria de Mobilidade 
Urbana, a via terá 5 km de 
extensão, ligando a estação de 
Itaquaquecetuba, da Companhia 
Paulista de Trens Metropolita-
nos (CPTM), até o Itaquá Park 
Shopping. Até o momento, 2 km 
já foram instalados.
Os trabalhos foram iniciados 
em maio e contou com reparos 
estruturais para corrigir o solo, 
além do recapeamento de um 
trecho do acostamento, instala-
ção de guard rail, colocação de 
capa asfáltica e pintura. A pró-
xima etapa será a instalação de 
gradil interno para proteção dos 

A Prefeitura de Mogi das 
Cruzes participou do Bloom-
berg CityLab 2023, evento 
que reuniu de 500 lideranças 
de todo o mundo em Wa-
shington, capital dos Estados 
Unidos, e que foi promovido 
pela Bloomberg Philanthro-
pies em parceria com o Insti-
tuto Aspen. O encontro foi de 

A cidade de Poá, por meio da 
Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente e Recursos Naturais, 
agora integra a Câmara Temática 

Toda semana, pelos próximos 
dois meses, a Prefeitura de 
Poá receberá cerca de quatro 
toneladas de verduras, frutas e 
legumes, que serão distribuídos 
entre 10 entidades sociais certi-
ficadas pelo Conselho Municipal 
de Assistência Social. A ação é 
fruto de uma parceria da cidade 
com a Secretaria Estadual de 
Agricultura e Abastecimento, por 
meio do CATI Mogi.
É o Programa de Aquisição de 
Alimentos – PAA/Cesta Verde, 
distribuído em forma de cestas 

Está aprovada e sancionada, 
pelo prefeito de Guararema, 
o Zé, e também pela Câmara 
Municipal, a lei municipal que 
dispõe sobre e atualiza a con-
cessão de Gratificação Especial 
aos Policiais Militares e aos 
Policiais Civis que estejam em 
serviço na cidade.
Assim que homologada pelo Go-
verno do Estado de São Paulo, 
a gratificação especial conce-
derá, aos policiais militares e 
também aos policiais civis, um 
incentivo financeiro como forma 

troca de piso, telhado, academia 
ao ar livre, vestiário, piscina 
aquecida e coberta, salas extras 
para atendimento, espaço para 
shows e atividades, mesas 
para jogos e estacionamento. 
A fachada terá visual moderno, 
além de acesso com portões 
automáticos. O investimento é 
de R$ 4,1 milhões.
O prefeito Eduardo Boigues 
celebrou o pontapé das obras 

no local. "Mais importante que 
reunir a melhor idade é atender 
bem, de maneira digna e respei-
tosa, e é isso que o novo CEMI 
vai oferecer. Será um belo espa-
ço para a prática de atividades, 
entretenimento e socialização."
Além do prefeito, a assinatura 
contou com a presença de vere-
adores, secretários municipais 
e aproximadamente 120 idosos 
cadastrados, que estão sendo 

atendidos na unidade provisória 
inaugurada no início deste mês 
na Vila Zeferina.
"O desenvolvimento social está 
tendo dias felizes. Entregamos a 
unidade provisória do CEMI, que 
está acomodando muito bem a 
melhor idade, e vamos seguir 
com as melhorias na sede", 
disse o secretário de Desenvol-
vimento Social, Gabriel 
Rocha.

Mutirão de mamografia com 1,5 mil exames para 
marcar o Outubro Rosa

Em sua fala, o secretário de 
Governo e Obras, Marcello 
Barbosa, enalteceu o trabalho 
da equipe. 
"Hoje é dia de festa e também 
de parabenizar a Secretaria de 

Obras, que vem trabalhando 
pela reconstrução de Itaquá com 
projetos para cada espaço do 
município. Deixaremos um lega-
do importante de equipamentos 
novos e reformados."

Podem realizar o exame mu-
lheres com 35 anos ou mais 
portando documento oficial com 
foto e comprovante de endere-
ço, sendo obrigatório residir em 
Itaquá. O atendimento acontece 
mediante a retirada de senha 
que estão sendo distribuídas no 
local.
"Ao todo, 50 mulheres serão 
atendidas diariamente com o 
exame de mamografia, que é 
fundamental para o diagnóstico 
precoce do câncer de mama. 
Estamos com força total nesta 
campanha e esse apoio da 
Plena Saúde vai contribuir 
ainda mais”, disse a secretária 
da Mulher, Direitos Humanos e 
Cidadania, Hadla Issa.
Para além dos exames ofereci-
dos de forma gratuita, todas as 

unidades de saúde do município 
também vão contar com ações 
de conscientização em alusão 
ao Outubro Rosa, com palestras 
durante todo o mês.
“O Outubro Rosa é uma das 
principais campanhas desenvol-
vidas em todo o país. Através 
dela, nossos profissionais da 
saúde reforçam os trabalhos 
que são realizados ao longo do 
ano nas unidades”, disse a se-
cretária de Saúde, Ariana Julião.
Acompanhando as ações, o pre-
feito Eduardo Boigues reiterou 
a importância das mulheres se 
conscientizarem. “A mamogra-
fia permite descobrir o câncer 
quando o tumor ainda está em 
fase inicial, então é fundamen-
tal que as mulheres de Itaquá 
participem", completou.

Implantação de ciclovia na avenida Almiro Dias, 
em Itaquá, alcança 40% de conclusão

ciclistas, além da continuida-
de dos 3 km restantes.
Mobilidade
Além da ciclovia da Almiro 
Dias, atualmente existem 2,5 
km de ciclofaixas em pleno 
funcionamento no município. 
A primeira foi entregue em 
agosto de 2022, na estrada 
do Corta Rabicho. O trecho 
de 1,5 km liga o bairro do 
Caiuby ao Maragogipe.
Já neste ano, a pasta iniciou 
a construção do trecho de 
1 km na avenida Tancredo 
Neves, que já está pronto e 
sendo utilizado. Outra pista 
também destinada aos ciclis-
tas está sendo construída no 
canteiro central da avenida 
Vereador João Fernandes da 
Silva e terá 4 km de exten-
são.

Fotos: Eduardo Borges

para as famílias em situação de 
vulnerabilidade. Integra a ação 
o Ministério da Cidadania. Em 
Poá serão beneficiadas as ins-
tituições: Aldeias Infantis, Apae 
Poá, Associação Afro, Batuira, 
Instituto Felipe Matheus, Lar 
Mãe Mariana, Reino da Garo-
tada, Grupo Esperança, Luz do 
Amanhã e Social Skate.
“Esta é mais uma importante 
parceria que realizamos com o 
Governo do Estado em benefí-
cio da nossa população e das 
entidades que atuam no terceiro 

setor de Poá. 
Seguimos trabalhando por 
todos”, afirmou a prefeita Marcia 
Bin. 
O Programa de Aquisição de 
Alimentos (PAA), criado pelo 
art. 19 da Lei nº 10.696, de 02 
de julho de 2003, possui duas 
finalidades básicas: promover o 
acesso à alimentação e incenti-
var a agricultura familiar.
Para o alcance desses dois 
objetivos, o programa compra 
alimentos produzidos pela agri-
cultura familiar, com dispensa 

de licitação, e os destina às 
pessoas em situação de inse-
gurança alimentar e nutricional 
e àquelas atendidas pela rede 
socioassistencial, pelos equipa-
mentos públicos de segurança 
alimentar e nutricional e pela 
rede pública e filantrópica de 
ensino.
O PAA também contribui para 
a constituição de estoques 
públicos de alimentos produzi-
dos por agricultores familiares 
e para a formação de estoques 
pelas organizações da agricul-

tura familiar. Também promove 
o abastecimento alimentar por 
meio de compras governamen-
tais de alimentos; fortalece 
circuitos locais e regionais 
e redes de comercialização; 

valoriza a biodiversidade e a 
produção orgânica e agroeco-
lógica de alimentos; incentiva 
hábitos alimentares saudáveis 
e estimula o cooperativismo e o 
associativismo

Poá integra a Câmara Temática de Gestão Ambiental e Saneamento do Conselho Metropolitano
de Gestão Ambiental Saneamento 
do Conselho de Desenvolvimento 
da Região Metropolitana de São 
Paulo. O anúncio foi feito no dia 

17, durante reunião do Condemat 
(Consórcio de Desenvolvimento 
dos Municípios do Alto Tietê), reali-
zado na Capital paulista. Repre-

sentou a cidade a secretária de 
Meio Ambiente de Poá, Claudete 
Canada. De acordo com o consór-
cio, o objetivo é debater temas que 

são compartilhados pelas cidades,  
projetos e articular ações conjun-
tas entre as regiões. " Estar a fren-
te da Câmara de Gestão Ambiental 

comprova a nossa importância 
enquanto produtores de hortifruti, 
água e detentores de recursos 
naturais”, afirmou Claudete. 

18 a 20 de outubro.
Durante o encontro, Mogi 
das Cruzes foi a única cida-
de brasileira a participar de 
um evento exclusivo para 
prefeitos, chamado Estúdio 
de Inovação para Prefeitos. 
Participaram mais de 80 
prefeitos de todo o mundo, 
vindos de cidades de 20 

países e seis continentes. No 
Estúdio, foi discutido como 
as cidades utilizam e podem 
usar a Inteligência Artificial 
Generativa para resolver de-
safios emergentes e agilizar 
os processos.  O prefeito 
de Mogi das cruzes, Caio 
Cunha, e o secretário muni-
cipal de Transparência e Da-
dos Abertos, Severino Neto, 
participaram do CityLab 2023 
a convite da organização do 
evento, sem nenhum cus-
to para o município.  Mogi 
das Cruzes foi convidada a 
participar desta iniciativa nos 
Estado Unidos porque é uma 
das duas únicas cidades do 
Brasil a possuir a certificação 
internacional What Works Ci-
ties, e uma das seis cidades 
brasileiras a ser reconhecida 
para integrar a Aliança de Ci-
dades com Dados, também 

da Bloomberg Philanthropies. 
“É importante que ocupemos 
esses espaços para que nos-
sa voz enquanto cidade seja 
ouvida. Além disso, dessa 
forma podemos colocar Mogi 
das Cruzes no radar de orga-
nizações internacionais que 
tenham interesse de investir 
aqui. Outro ponto relevante é 
foram as conexões que cria-
mos com outras cidades para 
compartilhar experiências e 
aprender, como Fortaleza, 
Rio de Janeiro, Buenos Aires 
e Seattle, dentre outras”, dis-
se o prefeito Caio Cunha.
O CityLab reuniu represen-
tantes de cidades de países 
da América do Norte, Amé-
rica Latina, Europa e África, 
além de lideranças da ONU 
e de organizações como a 
Urban95, Universidade de 
Harvard, Universidade Johns 

Hopkins e London School. 
O objetivo foi discutir ações 
inovadoras que levam as 
cidades para outro patamar 
de resolução de desafios em 
áreas como infraestrutura, 
saneamento básico, moradia 
e planejamento, com base 
em dados e evidências.
“Trouxemos ideias inovado-
ras para solucionar proble-
mas complexos das cidades, 
utilizando os dados para 
mapear as demandas do 
município de forma geolocali-
zada, assim como uma nova 
metodologia de abordagem 
de políticas públicas de for-
ma conjunta, envolvendo di-
versos setores. Isso acelera 
a solução destas demandas*, 
disse o secretário municipal 
de Transparência e Dados 
Abertos, Severino Neto.
Sobre a Bloomberg Philan-

thropies
A Bloomberg Philanthropies 
investe em 700 cidades 
e 150 países ao redor do 
mundo para garantir vidas 
melhores e mais longas 
para o maior número de 
pessoas. A organização 
concentra-se em cinco áre-
as principais para criar mu-
danças duradouras: Artes, 
Educação, Meio Ambiente, 
Inovação Governamental e 
Saúde Pública. Em 2022, a 
Bloomberg Philanthropies 
distribuiu US$ 1,7 bilhão.  
O Bloomberg CityLab foi 
fundado há mais de uma 
década com base no princí-
pio de que a inovação mais 
importante ocorre em nível 
local e que o impacto global 
pode ser alcançado quan-
do as cidades partilham 
soluções.

de reconhecer os atendimentos 
prestados à comunidade.
Soldados, cabos, sargentos e 
subtenentes da PM e também 
policiais civis carcereiros, papi-
loscopistas, investigadores de 
polícia, agentes de telecomomu-
nicações e escrivães de polícia 
receberão R$ 1,2 mil.
Além disso, tenentes e capitães 
da PM e também delegados de 
polícia receberão R$ 1,5 mil. Os 
recursos para o cumprimento da 
lei são oriundos do orçamento 
vigente, e “o projeto visa valo-

rizar ainda mais o trabalho de 
Segurança Pública em Guarare-
ma”, como diz o prefeito Zé, que 
recebeu representantes da área 
no gabinete nesta terça-feira 
(17).
“Agradeço o apoio de todos 
da Câmara de Vereadores, 
do nosso secretário municipal 
de Segurança Pública, Edson 
Roberto Pinto, do chefe de 
Gabinete Clebão do Posto e 
dos demais envolvidos nesta 
conquista. Estamos valorizan-
do os policiais militares, civis e 

bombeiros. Estamos valorizando 
os profissionais que cuidam da 
nossa querida Guararema”, fina-
lizou o prefeito, que agradeceu 
também ao secretário municipal 
de Esportes e Lazer e vereador 
licenciado Sidnei Leal, autor da 
indicação 522/2021.
Neste documento, Sidnei mostra 
que a “gratificação especial foi 
instituída pela lei municipal nº 
1981, de 28 de março de 2000, 
e houve diversas revisões ao 
longo dos anos”, sendo que a 
última revisão datava de 2017.



Anuncie:
               (11) 98314-0177

Ratificação de informe: informamos a 
todos nossos caríssimos leitores (as), 
colaboradores (as), amigos (as) e 
Clientes em geral que o Jornal Lógica, 
não possui qualquer tendência políti-
co-partidária, sectarismo religioso, ou 
que pertença a qualquer movimento 
institucional, social ou econômica, tor-
nando-o assim um instrumento isento 
e imparcial. E que tem por seu ex-
clusivo interesse o de bem informar.
Os espaços à publicidade estão de 
acordo com as normas comerciais e 
estão à disposição dos interessados.
A responsabilidade das informações 
contidas nos anúncios é de intei-
ra responsabilidade do anunciante. 
Edmara Martins Soares - Editora

Tiragem : 20.000 exemplares
Periodicidade : Mensal

Circulação
Distribuição Gratuita

Gráfica: Editora Pana Ltda
Cambuci - SP

Impresão:

Cidades abrangentes: 
Alto Tietê: Suzano, Poá, Ferraz de Vas-
concelos, Guaianazes Itaquaquecetuba, 
Mogi das Cruzes, Santa Izabel, Arujá, 
Ribeirão Pires, parte da Zona Leste de 
São Paulo, e por mala postal a vários 
órgãos na esfera estadual e federal.

Público Alvo: 
Atinge leitores de todas as clas-
ses sociais, sendo que 60% são 
da classe C; 55% mulheres e 70% 
são pessoas entre 30 e 45 anos. 
(Profissionais liberais, entidades, 
ONGs, prefeituras Municipais, Secre-
tarias municipais, Câmaras Municipais, 
Assembléia Legislativa de São Paulo, 
Foruns, Subcessões das OABs, Con-
gressos, Clínicas Médicas, Microempre-
sas,Comércios,   residencias e outros).

Maria do Socorro O.G. Malafaia, 
Dra. Jaqueline M. B. Tamura, Lay-
za Martins Soares de Oliveira 
- Hamaly Martins Soares de Oli-
veira, Dr. Epaminondas Noguei-
ra, Major Fábio Ap. Doll de Mo-
raes, André Luiz de Mello,Nubya 
Roberta R.Lione dos Santos.

Colaboradores:

Diretora, Proprietária, 
Jornalista  Responsável e Idealizadora

Edmara Martins Soares 
MTB  38.730 DRT/SP

E-mail.: jornallogica@hotmail.com

Escritório: 
R. Tiradentes, 385 - Centro -Suzano

CEP: 08674-195
Tel:  98314-0177

CNPJ:  24.958.890/0001-07
Seu Jornal Revista

Expediente

LÓGICA - OUTUBRO DE 2023 03

 Jaqueline Mendes Ferreira

Av. Mogi das Cruzes, 225 
Jd. Imperador- Suzano
Fone: 4746-3811  

Jorge Antun
Cível-Criminal-Trabalho e 

Previdenciário
R. Dr. Portugal Freixo,358 - casa - 

Centro-Suzano
Tel.:4748-2882

e-mail: antun@aasp.org.br

EDITORIAL

Edmara Martins Soares

ARUJÁ: 1ª AGÊNCIA DO INSS DO ESTADO COM ENERGIA SOLAR E 
A POPULAÇÃO JÁ PODE CHAMAR DE SUA

RIBEIRÃO PIRES: CAISM em Ação marca mês de combate e
                           prevenção ao câncer de mama 

Na manhã de sábado, dia 30, a Pre-
feitura de Ribeirão Pires, por meio da 
Secretaria de Saúde, entregou para 
os moradores do Ouro Fino Paulista 
a revitalização da USF (Unidade de 
Saúde da Família) do bairro. A ação 
integra pacote de investimentos da 
Prefeitura destinados à modernização 
dos equipamentos públicos. Apenas 
neste ano, a Prefeitura já entregou 

"Arujá agora, finalmente, tem uma 
agência do INSS para chamar de sua!". 
Foi com esta frase que a Prefeitura de 
Arujá, representada pelo prefeito Luis 
Camargo, o Dr Camargo, inaugurou na 
quarta-feira (18) a agência do Instituto 
Nacional do Seguro Social, ao lado da 
presença ilustre do ministro da Pre-
vidência Social, Carlos Lupi. Além do 
ministro, estiveram presentes o depu-
tado federal Marcio Alvino, que enviou 
emenda para a construção, o deputado 
estadual Marcio Nakashima, o presi-
dente do Instituto Nacional do Seguro 
Social (INSS), Alessandro Stefanutto, 
bem como o vice-prefeito Betinho, a 
primeira-dama Clau Camargo, os vere-
adores da Câmara Municipal, funcio-
nários do INSS de Guarulhos e Arujá, 
autoridades locais e regionais.
A unidade de Arujá fica localizada na 
rua Albuquerque Lins, 101, Centro (es-
quina com a rua Carlos de Campos), e 
conta com uma área de 329 m², sendo 
a primeira do Estado com energia solar, 
o que equivale a 50% do total consu-
mido na agência, conforme destacou o 
próprio INSS. O espaço tem duas salas 
de perícia, quatro sanitários para o 
público, possui acessibilidade, área de 
atendimento, sala de espera, recepção, 

Na manhã de sábado (21), a Prefei-
tura de Ribeirão Pires, por meio da 
Secretaria de Saúde, promoveu a 
segunda edição do CAISM em Ação. 
Com palestras, aulas de ginástica 
e caminhada pela cidade, o  evento 
reuniu aproximadamente 600 pes-
soas.  Parte da campanha Outubro 
Rosa,  a atividade marcou o agenda-
mento para exames de mamografia 
e papanicolau - em mutirão que 
será realizado dos dias 23 a 27 de 
outubro. Márcia de Almeida Correia, 
46 anos, aproveitou a oportunidade 
e realizou o agendamento de mamo-
grafia para ela e sua cunhada. "Meu 
exame já tinha vencido e realizado 
todo ano. Com o agendamento direto 
no CAISM facilita, pois já saímos com 
o dia e data certinho para realizar 
essa importante prevenção", disse 
Márcia.  A palestra sobre a preven-
ção ao câncer de mama também fez 
parte da programação do 2⁰ CAISM 

Nas ruas tranquilas das cidades, longe 
dos holofotes da política nacional, algo 
está acontecendo silenciosamente. Os 
pré-candidatos para as eleições muni-
cipais do próximo ano já estão se mo-
vimentando discretamente, construindo 
suas bases e estabelecendo presença 
nas comunidades que desejam liderar.
Embora essas campanhas não estejam 
oficialmente em pleno andamento, 
os pré-candidatos estão cientes da 
importância de se preparar com ante-
cedência. Eles sabem que conquistar o 
coração e a mente dos eleitores locais 
exige tempo e esforço. Assim, estão 
nas ruas, frequentando reuniões comu-
nitárias, conversando com moradores, 

Os pré-candidatos que já estão nas ruas discretamente fazendo Os pré-candidatos que já estão nas ruas discretamente fazendo 
suas campanhassuas campanhas

e ouvindo atentamente as preocupa-
ções da população.
Essa abordagem discreta permite que 
os pré-candidatos construam relacio-
namentos sólidos com os eleitores, 
compreendam as necessidades de 
suas comunidades e construam credi-
bilidade. Eles também estão focados 
em questões locais, como melhorias 
na infraestrutura, serviços públicos, 
educação e segurança, que afetam 
diretamente a vida das pessoas.
Enquanto isso, estratégias de arrecada-
ção de fundos estão sendo elaboradas 
nos bastidores. Os pré-candidatos pre-
cisam garantir o financiamento neces-
sário para suas campanhas, garantindo 

que estejam em conformidade com 
as leis eleitorais e evitando qualquer 
irregularidade.
Os pré-candidatos sabem que, à me-
dida que as eleições se aproximam, a 
concorrência se intensificará. Portanto, 
estão aproveitando a tranquilidade do 
momento para se destacar e se prepa-
rar para a corrida eleitoral que virá. No 
entanto, eles fazem isso com discrição, 
cientes de que a verdadeira prova de 
sua liderança virá quando as urnas 
forem abertas e os eleitores decidirem 

quem liderará suas comunidades nos 
próximos anos.
À medida que o cenário político local 
evolui, esses pré-candidatos conti-
nuam a trabalhar, incansavelmente, 
construindo alicerces sólidos para 
suas campanhas futuras. E, quando 
o momento certo chegar, eles estarão 
prontos para mostrar o que podem 
oferecer às suas cidades.

entre outras dependências. Atualmente, 
o INSS é responsável pelo pagamento 
de 13.526 benefícios em Arujá, o que 
representa uma injeção mensal de R$ 
26,4 milhões na economia da cidade.
O prefeito Dr Camargo aproveitou para 
agradecer a todos que estiveram envol-
vidos na entrega do equipamento públi-
co: "Em 2021, fiz uma visita até a supe-
rintendência do INSS, em São Paulo, 
acompanhado dos deputados André do 
Prado, hoje presidente da Assembleia 
Legislativa do Estado, e Marcio Alvino, 
que nos ajudou também na esfera fede-

ral, e solicitamos a retomada das obras 
do prédio da Previdência Social. O 
superintendente da unidade, Vanderlei 
Barbosa dos Santos, também muito nos 
auxiliou nesse processo", relembrou o 
chefe do Executivo Municipal.
O ministro, Carlos Lupi, comentou 
sobre a mais nova agência: "Hoje inau-
guramos a sede, mas o mais importan-
te é fazer ela funcionar. Teremos dois 
peritos aqui em revezamento todo dia. 
É muito importante porque, quanto mais 
você der cidadania, mais você exer-
ce o direito da cidade. Por mês, dão 

entrada em pedidos 
de aposentadoria, 
pensão e auxílios 
cerca de 1 milhão 
de brasileiros e 
estamos conse-
guindo diminuir 
essa fila. Temos 
o maior programa 
social contínuo hoje 
e esse dinheiro 
volta para o próprio 
governo, porque o 
beneficiário paga seus remédios, com-
pra alimentos. Tenho o maior orgulho, 
nesses dez meses de Previdência, por-
que são 115 agências novas por todo o 
Brasil", pontuou.
Para Alessandro Stefanutto, a agência 
indica uma política de coalizão. "Essa 
unidade representa o reflexo da impor-
tância da política, pois sem ela temos a 
barbárie e pegamos em armas. A políti-
ca é fundamental e indispensável. Sem 
essa articulação de forças, que pensam 
muitas vezes diferente, o que é natural 
e saudável na política, não chegaríamos 
nessa entrega e os serviços que vão ser 
prestados", disse o presidente do INSS.
Marcio Alvino, deputado federal, falou 
sobre a importância de ter alguém que 

faz acontecer, no comando da cidade: 
"Obra parada no Brasil tem muitas. O 
que difere é aquela pessoa que está 
à frente da Prefeitura e o prefeito Luis 
Camargo, desde o primeiro momento, 
fez a coisa acontecer", comentou.
Após o descerramento da placa inaugu-
ral, o INSS, que realiza, por dia, cerca 
de 100 atendimentos de moradores de 
Arujá, entre agendados e espontâneos, 
informou que os seguintes serviços 
estarão disponíveis já a partir desta 
quinta-feira (19), das 7 às 13 horas, 
com atendimento presencial e também 
agendado via telefone 135 ou aplicativo 
Meu INSS, sendo eles: Perícia médica, 
Recepção de documentos, Informações 
e Orientações, Extratos Previdenciários, 
entre outros.

em Ação. O médico Jamir Piquini fez 
a conscientização para os participan-
tes. 
Marcando presença no evento e 
também na caminhada, o prefeito 
Guto Volpi celebrou e agradeceu os 
profissionais da rede pelo trabalho re-
alizado em prol da saúde da mulher. 
"É um trabalho de excelência reali-
zado pelos profissionais da saúde de 
Ribeirão Pires e são mais de 43 mil 
atendimentos realizados por essas 
pessoas comprometidas com a nossa 
cidade”, destacou o Guto Volpi, em 
referência à quantidade de pacien-
tes acolhidos neste ano no CAISM 
(Centro de Atenção Integral à Saúde 
da Mulher) e no CEM (Centro de 
Especialidades Médicas).
Com a inauguração do CAISM, em 
maio de 2022, a capacidade média 
mensal de exames de mamografia 
saltou de 115 (no Hospital e Mater-
nidade São Lucas) para 400, o que 

representa crescimento de 248%. E, 
em um ano, foram realizados 3.500, 
zerando a fila de espera pelo exame. 
O atendimento no CAISM é realizado 
por meio de encaminhamento da rede 

de Atenção Básica, com funciona-
mento de segunda a sexta-feira, das 
8 às 17h. A unidade está  localizada 
na Avenida Humberto de Campos, 70 
- Centro Alto.

Prefeitura entrega revitalização e modernização da USF 
Ouro Fino

a reforma e ampliação da USF Luzo, 
inaugurou USF no Parque Aliança – a 
maior da cidade, e implantou o Centro 
de Especialidades Oftalmológicas, 
serviço inédito no município. 
Com investimento do tesouro municipal, 
foram aplicados cerca de R$ 500 mil 
para a revitalização estrutural, compra 
de novos mobiliários e equipamentos, 
como instrumentos ginecológicos e 

pediátricos. O local recebeu também 
estacionamento com vagas especiais 
de acessibilidade e readequação na 
recepção. Além disso, a unidade agora 
conta com sistema informatizado, que 
vem sendo implantado em toda a rede 
municipal de saúde, novidade que 
dinamiza o atendimento prestado aos 
moradores. 
O prefeito Guto Volpi destacou a mo-

dernização e integração dos serviços 
oferecidos pela Prefeitura. “Essa 
revitalização é importante para os 
funcionários que atendem a população, 
para que tenham todas as condições de 
entregar um atendimento humanizado e 
acolhedor. E este é um modelo susten-
tável, que agrega novas tecnologias e 
unifica iniciativas, sempre projetando a 
cidade para o futuro”, citou. 
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SUZANO: Prefeito  pede ao DER 
recapeamento de trecho da SP-66

São Paulo: Prefeitura apresenta candidatura de São 
Paulo como sede dos Jogos Pan-Americanos de 2031
A Prefeitura de São Paulo 
apresenta nwa quinta-feira 
(19) sua candidatura para se-
diar os Jogos Pan-Americanos 
de 2031. O secretário munici-
pal de Esportes, Cacá Viana, 
entrega ao PanAm Sports, 
entidade responsável pela 
organização dos Jogos Pan-
-Americanos, a carta em que 
São Paulo afirma a intenção 
de sediar o evento, em viagem 
a Santiago, no Chile, onde são 
realizados os jogos deste ano.  
Na reunião com o presidente 
da Pan Am Sports, o chileno 
Neven Ilic, o secretário terá 
acesso ao caderno de en-
cargos, que detalha toda a 
infraestrutura necessária para 
que a capital paulista possa 
realizar o Pan de 2031.
zomo uma das sedes da Copa 

do Mundo de 2014, São Paulo 
já possui toda uma estrutura 
em termos de estádios, hotéis 
e transportes para sediar um 
evento como os Jogos Pan-
-Americanos. São Paulo já foi 
sede dos Jogos Panamerica-
nos de 1963, quando recebeu 
delegações de 22 países. A 
abertura foi no Estádio Paulo 
Machado de Carvalho, o Paca-
embu. A delegação brasileira, 
composta por 385 atletas, 
ficou em 2º lugar nos Jogos, 
com 52 medalhas, sendo 14 
de ouro, 20 de prata e 18 de 
bronze, atrás apenas dos Es-
tados Unidos. O investimento 
em esportes é uma das mar-
cas desta gestão, que levará 
aos Jogos Pan-Americanos 
2023, que começam nesta 
sexta-feira (20) e vão até o dia 

5 de novembro em Santiago, 
no Chile, o Espaço Cidade de 
São Paulo - Casa Brasil. Com 
a iniciativa, a Prefeitura pre-
tende atrair novos negócios e 
captar investimentos, além de 
incentivar o turismo e a coope-
ração internacional, divulgando 
políticas públicas de referência 
e a cidade como um todo, 
criando uma vitrine paulistana 
no Chile. Veja mais aqui.
Para isso, o Espaço vai 
oferecer atividades gratuitas 
e abertas ao público e convi-
dados, incluindo shows com 
artistas brasileiros, apresen-
tação de escola de samba, de 
dança, degustação da gastro-
nomia paulistana, aula-show 
de culinária, óculos de reali-
dade virtual sobre os parques 
e áreas verdes de São Paulo, 

apresentação dos Programas 
de Aceleração da Ade Sampa 
e outros projetos da Prefeitura, 
como o Mãos e Mentes Paulis-
tanas, que estimula e apoia a 
arte de artesãos. 
O Espaço Cidade de São Pau-
lo - Casa Brasil vai funcionar, 
no mesmo formato, também 
durante os Jogos Parapan-A-
mericanos, entre 17 e 26 de 
novembro. São aguardados 
aproximadamente 30 mil visi-
tantes no local ao longo das 
duas temporadas de jogos. 
Os Jogos Pan-americanos de 
Santiago 2023 reúnem mais 
de 7.000 atletas de 41 países; 
são a principal competição de 
modalidades olímpicas nas 
Américas e garantem classifi-
cação para os Jogos Olímpi-
cos de Paris 2024. Mais de um 

é formar futuros atletas e para 
isso a Prefeitura de São Paulo 
está investindo R$ 45 milhões 
na reforma do Centro Esporti-
vo José Bonifácio em Itaquera, 
na Zona Leste, para transfor-
má-lo em um centro olímpico. 
A iniciativa também contempla 
as unidades Thomaz Mazzoni, 
na Vila Maria, Zona Norte; e 
André Vital Ribeiro Soares em 
Cidade Tiradentes, na região 
Leste. O Centro Olímpico de 
Treinamento e Pesquisa (CO-
TOP), localizado no Ibirapuera, 
na Zona Sul, também está 
recebendo melhorias. 
Além dos Jogos Pan-America-
nos de 2031, a Prefeitura de 
São Paulo trabalha para ser 
uma das sedes da Copa do 
Mundo Feminina de Futebol, 
em 2027.

milhão de ingressos já foram 
vendidos para as competições 
na capital chilena, e as trans-
missões devem atrair acima de 
20 milhões de espectadores. 
O Brasil será representado por 
cerca de 620 atletas, numa de-
legação que inclui mais de mil 
pessoas. Já os Jogos Para-
pan-Americanos contarão com 
17 modalidades. A delegação 
brasileira será composta 323 
atletas, incluindo atletas-guia, 
três calheiros e dois goleiros, 
já convocados. 
Na capital, desde 2021, a Pre-
feitura investe R$ 850 milhões 
em iniciativas que vão desde 
a criação de programas de 
incentivo à atividade física até 
obras que estão transforman-
do estruturas da rede olímpica. 
O objetivo da Rede Olímpica 

A Prefeitura de Ferraz de Vascon-
celos, por meio da Secretaria de 
Assistência Social, lança o edital 
de chamamento público para se-
leção de organizações, entidades 
ou associações da sociedade 
civil interessadas em executar o 
Serviço de Acolhimento Institucio-
nal para Crianças e Adolescentes 
(SAICA). O processo contemplará 

Um desfile cívico com mais 
de  três mil pessoas no sábado 
(14), a partir das 9 horas, marca 
o aniversário de emancipação 
político-administrativa de Ferraz 
de Vasconcelos que comple-
ta 70 anos. O evento será na 
Avenida Brasil, no Centro,  e o 
palanque das autoridades será 
montado em frente à Praça da 
Independência.
Estão previstas a apresentação 
de quase 30 alas, entre elas, a 
da Guarda Civil Metropolitana 
de São Paulo representada pela 
Banda Musical da GCM criada 
em 1990. Em seguida, está 
previsto o desfile da Guarda 
Civil Municipal de Ferraz de 
Vasconcelos.
O desfile contará ainda com a 

Suzano formou na sexta-feira 
(20/10) a 12ª turma do Núcleo 
Comunitário de Proteção e 
Defesa Civil (Nupdec) no Tiro de 
Guerra. No total, cem atirado-
res representando 50 bairros 
do município participaram da 
qualificação.
O curso começou em setembro 
e a formação contou com a 
entrega de certificados aos par-
ticipantes, com quantidade de 
horas e conteúdo programático. 
Os alunos participaram de aulas 
sobre “Alagamentos, Enchen-
tes e Inundações”, “Fogo em 
Mato”, “Impactos Ambientais”, 
“Primeiros-Socorros”, “Animais 
Peçonhentos” e “Anomalias da 
Construção Civil”. A capacitação 
também foi proporcionada por 
equipes da Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente e da Secre-
taria Municipal de Saúde, por 
meio do Setor de Controle de 
Zoonoses. Durante o curso, os 
participantes foram orientados 
pelo Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência (Samu) so-
bre primeiros-socorros, estrutu-
ras colapsadas e anomalias da 
construção civil.

O prefeito de Suzano, Rodrigo 
Ashiuchi, entregou na quarta-fei-
ra (18/10) ao diretor-regional do 
Departamento de Estradas de 
Rodagem (DER), Mauro Flávio 
Cardoso, um ofício solicitando a 
requalificação e recapeamento 
de um trecho da rua Dr. Pruden-
te de Moraes (SP-66), desde o 
viaduto Leon Feffer até o limite 
com Mogi das Cruzes.
O documento foi entregue em 
mãos ao diretor, que é respon-
sável pelo DER 10 (que atende 
o Alto Tietê), na sede do de-
partamento, na capital paulista. 

O Cineteatro Wilma Bentivegna 
recebeu no  sábado (07/10) a 
segunda edição do “Projeto Co-
laboração” que visa a integração 
da comunidade e o combate 
às fake news por meio de uma 
capacitação sobre a utilização 
consciente das redes sociais. 
A iniciativa é organizada pela 
Prefeitura de Suzano, por meio 
da Secretaria Municipal de Co-
municação Pública e, na oportu-
nidade, a atividade reuniu cerca 
de 70 estudantes dos ensinos 
médio, técnico e superior e foi 
prestigiada pelo prefeito Rodrigo 
Ashiuchi e pelo secretário muni-
cipal de Saúde, Pedro Ishi
A formação contou com a 
participação do coordenador do 
curso de Marketing do UniPia-
get, Hércules Moreira, e de 26 
alunos da graduação. Sob a 
condução do secretário muni-
cipal de Comunicação Pública, 
Paulo Pavione, responsável 
pela iniciativa, foram orientados 
alunos de 19 escolas estaduais, 
do Serviço Nacional de Apren-
dizagem Industrial (Senai), da 
Universidade Uninove, da Uni-
versidade de Mogi das Cruzes 

São cerca de sete quilômetros a 
serem requalificados, sendo 3,5 
km em cada sentido. 
A expectativa é de que o pedido 
seja apresentado internamente 
ao DER.
Ashiuchi reforçou a importância 
de requalificar o trecho mencio-
nado, que é de responsabilidade 
do governo do Estado, para 
melhorar a vida dos condutores 
que transitam por essa que é 
uma das vias mais importantes 
de ligação entre as cidades de 
Suzano, Mogi das Cruzes e 
Poá. "É uma obra muito impor-

tante para a cidade, uma luta 
nossa. O Mauro Flávio Cardoso 
entendeu a proposta, disse que 
conhece o trecho e que dará 
andamento na solicitação, apre-
sentando internamente à equipe 
do DER. Essa via precisa de um 
novo pavimento", afirmou.
Desde o início da gestão 
Ashiuchi, a prefeitura revitalizou 
várias vias de ligação a outros 
municípios, tais como a avenida 
Brasil e a estrada Santa Mônica, 
que conectam a Poá; a estrada 
dos Fernandes, que dá acesso a 
Ferraz de Vasconcelos e Ribei-

rão Pires; a avenida Francisco 
Marengo, que segue até Itaqua-
quecetuba; e a avenida Major 
Pinheiro Fróes, que pôde rece-
ber novo asfalto até o limite com 
Poá após o recente fechamento 
dos poços da Companhia de 
Saneamento Básico do Estado 
de São Paulo (Sabesp).
Além disso, outras duas vias 
que ligam Suzano a Mogi das 
Cruzes estão passando por 
obras no momento: a avenida 
Jorge Bei Maluf, Vila Theodoro; 
e a estrada do Furuyama, no 
bairro Rio Abaixo.

Foto: Paulo Pavione/Secop Suzano 

Prefeitura de Suzano realiza segunda 
edição do ‘Projeto Colaboração’

(UMC), da Universidade de Braz 
Cubas (UBC), da Universidade 
Cruzeiro do Sul, das escolas 
particulares Colégio Sol e 
Silogeu, da Guarda Mirim e do 
Rotary Interact Suzano.
Desenvolvida em parceria com a 
Secretaria Municipal de Gover-
no e o Serviço de Ação Social 
e Projetos Especiais (Saspe) 
da prefeitura, a ação já capaci-
tou mais de cem pessoas com 
noções textuais, de fotografia e 
de utilização das redes sociais 
de maneira assertiva, a fim de 
um melhor posicionamento 
e clareza na transmissão de 
informações. 
Os conhecimentos básicos em 
relação aos temas tratados con-
tribuem para que os participan-
tes possam se tornar verdadei-
ros ampliadores de informação, 
potencializando sua capacidade 
de se comunicar.
A primeira edição, realizada em 
15 de setembro, contou com 
a participação de lideranças 
religiosas e com apresentações 
da jornalista e assessora de 
comunicação, Marília Campos, 
e do fotógrafo Wanderley Costa, 

além do secretário de Trans-
parência e Dados Abertos da 
Prefeitura de Mogi das Cruzes, 
Severino Netto, que foi espe-
cialmente convidado para uma 
explanação sobre redes sociais.
O secretário municipal de Co-
municação Pública afirmou que 
a atividade já se mostra efetiva 
com a mobilização que tem sido 
registrada. “Nós temos o intuito 
de garantir a formação a dife-
rentes públicos da cidade. Em 
apenas duas edições, já conse-
guimos contemplar o segmento 
religioso e estudantes de várias 
unidades educacionais do nosso 
município, tanto das escolas 

públicas como das particulares”, 
destacou Pavione.
O prefeito reforçou a importância 
da iniciativa para os jovens da 
cidade. “É fundamental que pos-
samos oferecer as orientações 
necessárias para os munícipes 
em relação às mídias sociais. 
Por isso, incentivamos as par-
cerias com os líderes religiosos, 
com as universidades, e demais 
entidades que serão convida-
das, de forma que possamos 
dialogar com toda a população, 
levando conhecimento e troca 
de experiências em relação aos 
processos que envolvem a co-
municação”, ressaltou Ashiuch
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Defesa Civil forma cem 
atiradores do Tiro 
de Guerra

 previsão é de que duas novas 
turmas sejam formadas pela De-
fesa Civil no primeiro semestre 
do ano que vem, entretanto as 
datas e locais ainda não foram 
definidos. Para Viviane, saber 
como agir em uma emergência 
é essencial e o conhecimento 
precisa chegar ao maior número 
de pessoas possível. “A gente 
vai preparar essas pessoas para 
elas saberem agir até o socorro 
chegar e os alunos passam a 
ser agentes multiplicadores, 
já que eles vão replicar essa 
informação para o pai, a mãe e 
o irmão, que também saberão 
como agir nessas emergências”, 
salientou.
O diretor da Defesa Civil de Su-
zano, Antônio Wenzler, também 
destacou a importância de as 
pessoas saberem como agir 
em casos de emergência. “É 
fundamental que eles possuam 
este conhecimento, pois assim 
unimos esforços para proteger 
nossa população. Trabalhamos 
para que mais pessoas pas-
sem por esse aprendizado tão 
importante na nossa cidade”, 
ressaltou.

GCM de Itaquaquecetuba, for-
mada por diversos destacamen-
tos, entre eles, o Canil, a Rotam 
(que realiza o patrlhamento com 
motos), a Ronda Maria da Pe-
nha, o Grupamento Ambiental, a 
Banda da GCM e o Grupamento 
do Caminhão Tempestade. 
A Polícia Militar também terá 
destaque importante durante o 
desfile cívico em Ferraz. 
Haverá um encontro das forças 
das cidades de Ferraz de 
Vasconcelos, Poá, Guarulhos, 
Suzano, Mogi das Cruzes e 
Itaquaquecetuba representada 
pelas GCMs da região.
Algumas secretarias também 
se apresentam.A Secretaria de 
Educação de Ferraz promete 
impressionar com uma apresen-

tação dos povos indígenas nas 
culturas afro-brasileira.
A prefeita Priscila Gambale con-
vidou a população para este mo-
mento cívico importante, pois a 
programação do desfile foi pen-
sada para comemorar e valorizar 
o povo de Ferraz de Vasconcelos 
e a sua história em uma data tão 
significativa e importante como 
os seus 70 anos: "Será uma 
grande festa de valorização da 
nossa gente, vislumbrando o 
futuro com as nossas crianças e 
ressaltando quem tanto ajudou 
a construir a história da nossa 
cidade", afirmou. 
Os povos indígenas também 
serão homenageados e haverá 
ainda uma ala dos Tropeiros 
com os alunos das escolas Maria 

Margarida Abreu Figueiredo; 
Maria Da Glória Dias Horvath e 
Joracy Cruz. Já os alunos das 
escolas Abílio Secundino Leite; 
Maria Andena da Costa e Dio-
césio de Menezes vão ressaltar 
a Capela do Bom Jesus. Terá 
uma ala em homenagem à luta 
pela estação ferroviária com os 
alunos das escolas Ruy Coelho; 
Ângelo Castelo e Sara Tineue. 
Em seguida, uma homenagem 
ao engenheiro José Ferraz de 
Vasconcelos, que deu o nome 
ao município.
Na ala 15, uma homenagem à 
Festa da Uva e Produção da 
fruta na cidade. A autora do Hino 
à Ferraz de Vasconcelos, Célia 
Augusta de Araújo, também 
terá uma homenagem póstu-

ma especial feita pelos alunos 
das escolas Maria Inês Camilo 
Batista Gurgel; Antonio Bernardi-
no Corrêa e Thomaz Rodrigues 
Alckmin. A Banda Marcial da 
Escola Estadual Dora Peretti, de 

Mogi das Cruzes, também vai 
desfilar; além das secretarias de 
Favelas; Meio Ambiente; Cul-
tura; Esportes;  SAMU; carros 
antigos ; o Zapata MotoClub e a 
Fanfarra Municipal Ferrazense.

Abre chamamento público para serviço de acolhimento às crianças e 
adolescentes

duas unidades e as propostas 
precisam ser entregues no dia 6 
de novembro.
Podem participar do chamamento 
as entidades do terceiro setor que 
atendem os requisitos previstos 
na Lei Federal nº 13.019/2014, 
o Marco Regulatório das Orga-
nizações da Sociedade Civil. Os 
interessados devem apresentar os 

documentos obrigatórios que estão 
disponíveis no edital, basta aces-
sar o site da Prefeitura de Ferraz 
(www.ferrazdevasconcelos.sp.gov.
br). O Saica é um serviço da Assis-
tência Social de acolhimento provi-
sório e excepcional para crianças e 
adolescentes, de 0 a 17 anos, sob 
medida de proteção e em situação 
de risco pessoal e social, cujas 

famílias ou responsáveis estão 
temporariamente impossibilitados 
de cumprir a função de cuidado e 
proteção.
As propostas precisam atender 
as especificações do edital, como 
o detalhamento de experiências 
sociais da Organização sem 
fins econômicos; metodologia; 
declarações de reconhecimento e 

práticas emitidas por instituições 
governamentais ou não; abran-
gência territorial; instalações a 
serem utilizadas; vinculação com 
as orientações do Plano Municipal 
da Assistência Social; quadro de 
funcionários; aplicação dos recur-
sos financeiros; entre outros.
Vale destacar que os documentos 
serão analisados pela comissão 

avaliadora e a apresentação das 
propostas devem ser enviadas, 
em um envelope lacrado, para a 
Secretaria de Assistência Social, 
localizada na Rua 9 de Julho, 108, 
na Vila Romanopolis.
Para dúvidas ou mais informa-
ções, a Secretaria de Assistência 
Social atende pelo telefone 4674-
1393. 

Ferraz: Comemora 70 anos com Desfile Cívico
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Faça Você Mesma

Forum das Mulheres

Drª. Jaqueline 
Mendes Ferreira
Advogada, Presidente do 
COMDICAS(Conselho Municipal 
dos Direitos da Criança e do 
Adolescente de Suzano)

Moderno, leve e confortável: 
o loafer é um sapato feminino 
clássico que é muito versá-
til. Ele faz sucesso entre as 
mulheres que gostam de um 
estilo minimalista de se vestir 
e sempre aparecem como 
um dos preferidos da moda. 
Veja uma lista de looks com 
loafers para ter referências e 
aprender a montar o seu.
Diferença entre loafer, mo-
cassim e Oxford
A diferença entres estes três 
sapatos está nos detalhes. O 
loafer é aquele que tem cos-
turas menos aparentes, solas 
mais planas e normalmente 
seus enfeites são metálicos. 
O modelo foi criado na déca-

A nova moda rompe os 
padrões de beleza para 
destacar a beleza natural dos 
cabelos
O frizz nos cabelos sempre 
foi considerado algo ruim 
para os cabelos no mundo 
da beleza, com diversas 
notícias que promoviam o fim 
dele. Os fios arrepiados eram 
considerados como rebeldes, 
porém, durante as Semanas 
da Moda, esse conceito mu-
dou. Agora, o estilo de cabelo 

Loafer: aprenda a usar o sapato 
queridinho das minimalistas

da de 30 e sempre fez muito 
sucesso. Seu nome é uma 
tradução da palavra “pregui-
çoso” em inglês e se refere à 
facilidade de calçar.
O mocassim possui a costura 
mais aparente, podendo ter 
aplicação ou enfeite, geral-
mente feito de couro e não 
possui cadarço. Já o Oxford 
é o mais diferente dos três, 
já que ele é característico 
por ter cadarço, sendo de 
salto ou não, ele é básico e 
também muito confortável. É 
importante pontuar que, além 
de parecidos, ao longo do 
tempo surgiram modelos de 
calçados que cruzam as ca-
racterísticas de mais de um 
deles.Todos passaram de um 
universo considerado mais 

“masculino” para o feminino 
e, mesmo com característi-
cas específicas, são fáceis 
de combinar com qualquer 
roupa. Entenda qual fica 
melhor com o seu estilo e, se 
for o loafer, continue a leitura 
para ver referências de como 
montar um look com ele.
O loafer se tornou uma 
tendência tanto para compor 
looks no estilo retrô como 
também os mais modernos. 
Se você é uma pessoa que 
preza pelo conforto mas 
ainda assim quer se sentir 
linda e dentro da moda, com 
certeza apostar em um look 
com loafer será uma boa. 
Olhe só essas inspirações 
abaixo!. Comece apostando 
em looks básicos

Beleza
Vindo das passarelas, o frizz 
promete ser a nova tendência de 
beleza

virou tendência, que busca 
destacar a naturalidade dos 
fios. 
O frizz nem sempre foi uma 
preocupação de muitos. Na 
década de 1980, os famo-
sos penteados com topetes, 
cabelos volumosos, franjas e 
cortes desconectados faziam 
sucessos na indústria de 
beleza. 
Desde de 2022, quando 
ocorreu a alta-costura de 
verão, os cabelos soltos com 

aparência natural foram 
destaque para o desfile. 
Ao mesmo tempo, o frizz  
também chamou atenção 
na temporada de inverno 
com Coach, Ulla Johnson e 
Molly Goddard, em que o o 
britânico Guido Palau trouxe 
para as passarelas. 
“Olhamos para as pessoas 
que chegavam aos aeropor-
tos ou celebridades na rua 
e como seus cabelos eram 
perfeitamente imperfeitos.

Talvez tenha sido uma rajada 
de vento que soprou para o 
lado errado ou um pedaço 
dos fios que tem mais textu-
ra, sabe? A ideia é de um ca-
belo que foi retratado em um 
momento”, explica o estilista 
que apresentou na Semana 
de Moda em Paris. 

Além disso, o frizz também 
foi representado nas pas-
sarelas brasileiras, durante 
a apresentação de  Weider 
Silveiro , no São Paulo 
Fashion Week. Os coques 
e os penteados presos com 
fios arrepiados foram desta-
que no evento. 

Tem um casamento ou uma 
festa um pouquinho mais chique 
para ir e está a procura daquela 
clutch perfeita para compor seu 

 Clutch:  Bolsa de festa 

look? 
Então que tal você economizar 
tempo de procura e criar você 
mesma sua própria clutch.

Além de ter a clutch perfeita, 
você ainda vai economizar muito 
dinheiro.
Materiais:

Caixinha de óculos;
Cavalo de plástico (utiliza-
mos o cavalo, mas você pode 
escolher um objeto que seja de 
sua preferência e deixar a sua 
clutch com a sua cara);

Glitter preto;
Cola Mod Podge;
Tinta dourada em spray;
Cola;
Tigela,
Pincel.

Passo a passo:
Passo 1:
Em uma área ventilada, pinte 
seu cavalo de plástico com a 
tinta dourada e deixe secar.

Passo 2:
Em uma tigela, misture o glitter 
preto com o mod podge.
 
Passo 3:
Usando o pincel, cubra toda a 
caixinha de óculos com a mistu-
ra feita e deixe secar.
 
Passo 4:
Como você pode ver, depois 
de bem seco o glitter passará a 

aparecer e o mod podge sumirá.
 
Passo 5:
Cole seu cavalo, já pintado no 
passo 1, no topo da caixinha. 
Cole apenas em uma das par-
tes. Deixe secar bem.
Pronto, sua clutch está pronta, 
assim rápido.
Utilizando essa mesma técni-
ca, você pode escolher outros 
objetos ao invés do cavalo, 
pode pintar de outra cor além da 
dourada e ainda pode fazer sua 
clutch com outra cor de glitter.
Fica linda não é mesmo? 
E nem parece que era apenas 
uma caixinha de óculos.

Mais um Direito para as 
Mulheres Paulistas

Após aprovação na Alesp, 
o Governo do Estado 
sancionou, nesta terça-fei-
ra (17), a lei que garante 
às mulheres o direito de ter 
um acompanhante em con-
sultas, exames e demais 

procedimentos médicos. 
De autoria do deputado 
Rogério Nogueira (PSDB), 
a norma pretende dar mais 
segurança a pacientes 
femininas nos estabeleci-
mentos de Saúde de São 
Paulo.
"Devido aos últimos 
episódios de violência 
sexual ocorridos contra 
as usuárias dos serviços 
médicos, 
queremos proteger as mu-
lheres e, de forma preventi-
va, coibir eventuais práticas 
de violência, abuso ou im-
portunação sexual", explica 
o deputado na justificativa 
oficial do projeto.
O direito assegurado pela 

lei vale tanto para estabele-
cimentos médicos públicos 
quanto privados. O texto 
ainda estabelece que a 
presença do acompanhante 
deve ser avisada pela pa-
ciente por meio de solicita-
ção verbal ou por escrito e 
terá que ser registrada na 
recepção do local.
Por fim, a nova legislação 
obriga os estabelecimentos 
de Saúde a garantir, por 
meio de cartazes ou outros 
meios de publicidade, que 
as cidadãs fiquem sabendo 
de seu direito.
"Esta lei garantirá a segu-
rança de ter uma pessoa 
de confiança ao seu lado, 
sobretudo em casos de 

sedação. Considero um 
grande avanço em políticas 
públicas de proteção à
mulher", afirmou Rogério 
Nogueira, que disse estar 
feliz por ter conseguido 
cumprir com um compro-
misso que havia assumido.
A Lei 17.803/2023 entrou 
em vigor já nesta quarta 
(18), dia de sua publica-
ção no Diário Oficial. O 
PL 10/2023, que resultou 
na nova lei, contou com a 
coautoria de outros quatro 
parlamentares: os depu-
tados Luiz Fernando T. 
Ferreira (PT), Rafa Zimbal-
di (Cidadania) e Thiago 
Auricchio (PL) e a ex-depu-
tada Patrícia Gama. 
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Carros & Motos

Fábio Ap. Doll de Moraes, 
Tenente Coronel da Reserva. 

Ricardo Sobrinho é especialista 
em tecnologia da informação, 

fotógrafo como profissão .  
Entusiasta e formado em 

marketing político

Ao aproximar-se  o dia do 
professor, Pedro, menino de 11 
anos de idade, aguçava sua an-
siedade em retribuir a gratidão 
a professora Sônia pelosensi-
namentos prestados, através 
de um mimo. O aluno, sempre 
muito dedicado, era assíduo e 
pontual e nunca deixava de re-
alizar todas atividades expostas 

Um novo equipamento que de-
tecta peças de origem suspeita 
e defeitos em veículos será o 
novo aliado da Polícia Rodoviá-
ria Federal nas fiscalizações.
Como é o aparelho que detecta 
peças roubadas
•O equipamento é conhecido 
como DIV, sigla para Detecção 
Inteligente de Veículos.
•Ele é conectando no carro e 
faz uma leitura completa em 
cerca de dois minutos de com-
ponentes eletrônicos, módulos 
e chassi.
•Além de carros de passeio, 
o recurso também pode ser 
utilizado em caminhões, ônibus, 
motos, e mais.
O sistema utiliza a base de 
dados do SENATRAN e, além 
de verificar a procedência dos 

O melhor presente
pela mestra. 
Os pais do aluno não gozavam 
de condição financeira muito 
favorável, portanto, o presente 
que daria a professora era sim-
ples. Chegado o dia, percebeu 
o menino que outros alunos, de 
poder aquisitivo mais favorável, 
entregavam bons presentes, 
algo que o constrangeu, uma 
vez que ele levou apenas 
um vaso de flor. No intervalo, 
Pedro, muito constrangido, 
aproveitou um momento em que 
a professora estava sozinha na 
cantina e dirigiu-se a ela. No 
caminho hesitou, pensando que 
talvez ela nem desse atenção, 
afinal, o mimo que lhe seria 
entregue era muito simples. 
Após algumas oscilações de 
sua vontade, finalmente tomou 
coragem e entregou, justifican-
do a singeleza. A professora a 

princípio permaneceu estática, 
tamanha a surpresa, fator que 
preocupou o menino, aduzindo: 
“tudo bem professora?”
A docente, emocionada, agrade-
ceu e retribuiu com um abraço. 
Disse que era sua flor favorita e 
que nunca esqueceria do mimo, 
mas alertou que o presente 
mais importante ele dava a ela 
todos os dias: o respeito e a 
dedicação.
Afirmou a professora que, sua 
profissão não consiste  apenas 
no “ganha pão”. É muito mais. 
Tem um compromisso com o 
país, pois deseja formar bons 
profissionais que garantam uma 
nação melhor e quando um 
aluno dedicado, a exemplo de 
Pedro, mostra que seu trabalho 
não foi em vão, sua alegria é 
estonteante. 
O aluno, emocionado, prometeu 

que manteria a dedicação, pois 
queria presentear a professora 
sempre, inclusive após exaurido 
o tempo letivo. Seria um grande 
profissional e sempre exaltaria 
o nome dela como uma das 
responsáveis.
A professora narrada na peque-
na ficção, representa o desejo 
de todos os professores: que 
seus pupilos progridam, que 
sejam bons cidadãos, que con-
tribuam para um mundo melhor. 
Por isso, vemos o quão 
importante é a profissão de pro-
fessor, podendo defini-la como 
uma espécie de sacerdócio.
Professor merece todo respeito, 
pois sem ele, não haveria este 
texto e tampouco pessoas aptas 
a lê-lo. Feliz dia do professor! 
Respeito e dignidade a esta 
profissão tão nobre.

Conheça o equipamento que 
identifica o uso de peças 
roubadas no veículo

componentes, também fun-
ciona como uma espécie de 
scanner automotivo, encon-
trando defeitos eletrônicos ou 
mecânicos nos veículos.
Segundo o CEO do DIV, Myri 
Teixeira, o diagnóstico mais 
avançado chega para reduzir 
“o número de furtos de peças” 
e o comércio ilegal de com-
ponentes sem procedência, 
além de “acidentes por falta 
de manutenção e clonagem 
de veículos”.
“Impacta diretamente na dimi-
nuição do roubo de veículos e 
ainda traz mais transparência 
e credibilidade ao mercado 
automotivo”, explica Teixeira.
O sistema já está sendo tes-
tado em cidades no interior de 
São Paulo, Recife e Goiânia e 

pode ainda ajudar na recupera-
ção de automóveis roubados.
Tecnologia que lê sinais de 
trânsito evita multas
A Mobileye, empresa da Intel 
que atua no ramo de direção 

autônoma, também criu um 
novo sistema que detecta o limi-
te de velocidade nas rodovias. A 
ferramenta não apenas lê auto-
maticamente números em sinais 
de velocidade, mas também 
identifica placas de trânsito.

Películas automotivas protegem contra estilhaços de vidro? Entenda
são divididas em dois grupos: 
As películas voltadas para se-
gurança podem reter fragmen-
tos de vidro em caso de quebra, 
assim, dificultando a invasão ao 
veículo. Essas películas podem 
retardar a invasão à cabine do 
carro, o que pode fazer com que 
o motorista tenha mais tempo de 
reação para deixar o local antes 
da intrusão, mas as películas 
não conseguem impedir a que-

Além de proteger os carros 
contra a incidência de raios 
UV emitidos pelo Sol, muitas 
pessoas instalam as películas 
nos vidros de seus veículos para 
conseguir mais segurança no 
dia a dia. Com assaltos a carros 
cada vez mais frequentes , as 
películas automotivas podem 
ajudar na segurança. Entenda 
como elas funcionam: As 
películas para vidro automotivo 

bra do vidro.
As películas de controle solar 
são voltadas para mitigar os 
raios ultravioleta emitidos pelo 
Sol, esse acessório bloqueia 
98% dos raios UV e protege a 
pele dos ocupantes, reduz a 
temperatura da cabine em dias 
ensolarados e também prote-
ge peças plásticas do interior 
do veículo. Para contar com a 
proteção máxima das películas, 

é necessário tomar cuidado 
na manutenção. A engenheira 
recomenda limpar os vidros dos 
veículos com água, detergente 
neutro e pano macio. E após a 
instalação, aguardar 48 horas 
antes de abaixar o vidro do 
veículo. Ainda assim, a perda de 
performance das películas pode 
ocorrer de forma silenciosa, 
portanto, buscar por falhas pode 
ser recomendado.

Pode parecer estranho falar 
sobre setembro no mês de 
outubro, mas a verdade é que o 
mês de outubro é um mês extre-
mamente pungente e setembro 
acaba ficando meio ofuscado 
com a retumbância que o seu 
irmão mais parrudinho, outu-
bro até tem um dia a mais que 
setembro, o mais interessante é 
que apesar dos nomes os me-
ses são o nono e décimo mês 
do ano, coisa que nos obrigaria 
a falar dos temas que abordei no 
mês passado, reis querendo se 
perpetuar e tal.
Mas setembro é um mês incrí-
vel! Comemoramos a nossa 
maior festa cívica, a Indepen-
dência do Brasil, que nos rendeu 
um período de monarquia local 
muito fecundo, o nosso impera-
dor nato no Brasil, D. Pedro II, 
reinou com muita sabedoria e 
unificou e pacificou nosso territó-

Setembro!
rio, era um entusiasta das artes 
e da tecnologia, e sim um liberal 
e antiescravagista, é como eu 
o vejo.
Setembro, também, é o mês 
dedicado a promover a saúde 
mental com o simbólico laço 
amarelo, mas paralelamente 
é dedicado às pessoas com 
deficiências mentais.
Logo a temática da inclusão so-
cial é profundamente enraizada 
no decurso do mês.
Sou muito afeto a temática, por 
ter dois filhos com laudo de sín-
drome de Asperger, atualmente 
essa síndrome foi incluída no 
espectro Autista, como autismo 
leve.
Não é uma doença é uma dife-
renciação na forma que o seu 
portador percebe o mundo, é 
uma forma peculiar.
Os “Asperger” tem um quocien-
te Intelectual um pouco maior 
que a média, mas tem dificul-
dades em compreender ironias 
e cinismo, são mais avessos 
a mudanças a nível cotidiano, 
mudança de caminho, mudan-
ças no assuntos cotidianos. 
Tem uma tendencia hiperfocal 
sobre temas de conversas, 
filmes, livros, revistas, jogos etc. 
qualquer tema pode se tornar 
seu tema central hiper focan-
do no assunto. Costumam ter 
seletividade alimentar, não só 

pelo sabor da comida, mas pela 
textura também, o que pode ser 
também um hiper foco, que-
rendo comer somente um tipo 
de alimento durante um bom 
tempo, até que seu interesse 
desperte por outra coisa.
Os portadores dessa singula-
ridade também costumam ser 
ou super apegados aos seus 
bens ou exatamente o contrário, 
não se apegam a nada nem a 
ninguém.
O discurso normalmente tem 
um tom explicativo, como se 
estivesse ensinando aos outros 
sobre os temas que domina, o 
psiquiatra Hans Asperger refe-
ria-se às crianças analisadas 
como 'pequenos professores”.
Por vezes os portadores inter-
rompem os outros para fazer 
correções no que está sendo 
dito, não por falta de educação, 
simplesmente porque é um 
impulso natural e irrefreável.
A convivência com as pessoas 
atípicas é muito complicada, 
embora quando se conhece a 
atipicidade torna-se mais com-
preensível as reações às vezes 
exageradas que são tomadas.
Embora essas características 
se apresentem com maior 
clareza na pré-adolescência, 
desde cedo pode se observar 
uma criança com um discurso 
mais adulto e que se relaciona 

melhor com crianças mais ve-
lhas e tem um  desenvolvimento 
intelectual mais adiantado.
Imagino que para cada Autista 
com síndrome de Asperger 
laudado existam uns dez que 
não o são, estes, sofrem ainda 
mais pela intolerância que a sua 
situação proporciona.
O laudo pode ser feito por um 
profissional da área, normal-
mente um psiquiatra, ou neu-
ropsicólogo que pode ajudar ao 
paciente a se relacionar melhor 
com suas diferenças.
Por fim, precisamos  aprender 
a ver através das diferenças e 
respeitá-las, porque todos nos 
somos e temos alguma particu-
laridade que deve ser observa-
da, somos todos UM! Tudo se 
relaciona e precisa conviver em 
harmonia, só assim, todos terão 
a igualdade que tanto almeja-
mos e está apregoada na nossa 
Carta Magna que é a Constitui-
ção da República Federativa do 
Brasil, “todos são iguais perante 
a Lei...”
Por sugestão de uma pessoa 
que prezo e admiro muito muda-
rei meu bordão este mês "Deus 
de pão a quem tem fome e ética 
a quem tem pão"porque quem é 
ético tem fome de justiça, mas 
nem todos que dizem ter fome 
de justiça, são éticos.
Acho muito oportuna esta 
afirmação, agora mais do que 
nunca.

O conflito entre Israel e o 
Hamas, que se iniciou em 
20 de outubro de 2023, é 
um exemplo do avanço da 
tecnologia e da inteligência 
artificial (IA) na guerra. 
 
Israel 
O exército israelense tem 
investido pesado em tec-
nologia e IA para melhorar 
sua capacidade de defesa. 
O país utiliza drones, mís-
seis guiados e sistemas de 
reconhecimento facial para 
rastrear e atacar alvos do 
Hamas. 
Um dos exemplos mais 
recentes é o sistema Iron 
Dome, que intercepta mís-
seis e foguetes lançados do 
Hamas. O sistema é basea-

do em IA e utiliza algoritmos 
para identificar e rastrear os 
alvos. 
 
Hamas 
 
O Hamas também está uti-
lizando tecnologia e IA para 
seus ataques. O grupo utiliza 
drones e mísseis guiados 
para atingir alvos em Israel. 
O Hamas também está de-
senvolvendo sistemas de IA 
para melhorar sua capacida-
de de defesa. O grupo está 
trabalhando em sistemas de 
reconhecimento facial para 
identificar soldados israelen-
ses e sistemas de simulação 
para treinar seus combaten-
tes. 
 
Implicações
 
O uso de tecnologia e IA 
na guerra entre Israel e o 
Hamas tem implicações 
significativas. A tecnologia 
está tornando a guerra mais 
precisa e eficiente,  mais 

Tecnologia e 
inteligência artificial 
na guerra entre Israel 
e o Hamas

perigosa. 
O uso de drones e mísseis 
guiados torna mais fácil para 
as forças militares atingir 
alvos com precisão, o que 
pode levar a menos baixas 
civis. No entanto, também 

torna mais fácil para os 
grupos terroristas atacarem 
alvos civis. 
O uso de IA na guerra tam-
bém tem implicações éticas. 
Os sistemas de IA podem 
ser usados para identificar e 
rastrear alvos com precisão, 
mas também podem ser usa-
dos para discriminar pessoas 
com base em sua religião, 
etnia ou outros fatores. 
 
Conclusão 
 
O avanço da tecnologia e da 
IA está mudando a face da 
guerra. O conflito entre Israel 
e o Hamas é um exemplo de 
como essas tecnologias es-
tão sendo usadas no campo 
de batalha. 
O uso de tecnologia e IA 
na guerra tem implicações 
significativas, tanto positivas 
quanto negativas. Essas 
tecnologias estão tornan-
do a guerra mais precisa e 
eficiente, mas também mais 
perigosa.

Copix 
informátiCa

Suporte e Serviços para Computadores

Rua Monsenhor Nuno, 294 
Centro - Suzano - SP

Telefone: (11) 4748-1116
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Momento de Fé

Mais mensagem ou pedido de oração “www.ongrace.com”

Se você tem uma peça de roupa encostada, que não usa mais. Desapegue! Tem sempre 
alguém que está precisando de um abraço quentinho. A Igreja Internacional da Graça de 
Deus, localizada na Rua Dr. Felício de Camargo, 575, no centro de Suzano, do Pastor 
Márcio Fatiole, está com um trabalho de coração. Estão recebendo peças de roupas, as 
quais eles lavam e passam, colocam em araras e doam para as pessoas que necessitam.
A arrecadação acontece diariamente das 8h às 18h, e basta adicionar na caixa que fica no 
hall de entrada da igreja. Toda doação é bem-vinda! 
E quem precisar desses agasalhos, é só procurar a irmã Rute que ela irá com carinho aju-
dá-lo. A distribuição ocorre toda última quarta-feira do mês, às 9h, 15h e 19h30, no mesmo 
endereço

Trabalho com amor

Lívia Sperandio 
Psicóloga e Ministra de 

Louvor

Se achei graça aos olhos do 
rei, e se bem parecer ao rei 
conceder-me a minha peti-
ção e outorgar-me o meu re-
querimento, venha o rei com 
Hamã ao banquete que lhes 
hei de preparar, e amanhã 
farei conforme o mandado do 
rei.Ester 5.8
Muitas pessoas odeiam os 
descendentes de Abraão, 
Isaque e Jacó, porque Deus 
elegeu a semente deles 
para que Jesus, o Salvador 
do mundo, viesse. Esses 
herdeiros da promessa 
foram perseguidos por causa 
dessa escolha, mas sempre 
contaram com a proteção do 
Senhor e do Seu maravilho-
so poder. O Inferno tentou 

SOLUÇÃO A CAMINHO
de todas as formas destruir a 
nossa felicidade eterna, im-
pedindo o Messias de nascer 
em Belém de Judá. Porém, 
Deus agiu na hora certa!
O versículo deste estudo se 
refere a um plano da rainha 
Ester. Essa história ocorreu 
no Império Medo-Persa, 
quando Assuero, conhecido 
como Artaxerxes, gover-
nava os medos-persas, os 
quais venceram a dinastia 
de Nabucodonosor, rei da 
Babilônia. Israel ainda estava 
no cativeiro, e esses relatos 
se deram na fortaleza de 
Susã. Esse reino ia da Índia 
à Etiópia e era composto por 
127 províncias. 
Certa vez, Assuero convi-

dou as autoridades do seu 
império para uma festa que 
duraria seis meses. Em 
um dia dessa festividade, 
a rainha Vasti se recusou a 
comparecer diante do rei. 
Por causa disso, ele a proibiu 
de estar em sua presença (Et 
1.19). Após esse aconteci-
mento, fizeram um concurso 
em todo o país para escolher 
a nova rainha. 
Mardoqueu, um sábio judeu, 
tinha uma prima a quem cria-
ra, Ester. Mais tarde, ela se 
tornaria esposa de Assuero. 
Deus concedeu a Mardo-
queu a estratégia de ficar na 
entrada do palácio real. Um 
dia, ele ouviu uma conspira-
ção para matar o soberano 

e denunciou a trama. Os 
autores dessa maquinação, 
Bigtã e Teres, foram presos e 
mortos. 
Em Susã, havia um homem 
chamado Hamã, que emergia 
como o segundo do reino e 
odiava os descendentes dos 
patriarcas. Ele conseguiu o 
que queria: enganar Assue-
ro. Após essa manipulação, 
o rei assinou um decreto, 
ordenando a morte dos filhos 
de Israel presentes naquele 
território. Hamã tinha raiva de 
Mardoqueu e seus compa-
triotas, porque, quando ele 
entrava, todos o referencia-
vam, menos Mardoqueu. Isso 
irritava Hamã!
O ministério de Mardoqueu 

crescia diante de Deus. 
Assim, o primo de Ester ficou 
sabendo da armadilha de 
Hamã e agiu, pedindo a ela 
que falasse com Assuero. 
Porém, Ester lhe falou que, 
mesmo sendo a rainha, não 
poderia entrar na presença 
real sem autorização. Mas o 
primo argumentou: Porque, 
se de todo te calares neste 
tempo, socorro e livramento 
doutra parte virá para os 
judeus, mas tu e a casa de 
teu pai perecereis; e quem 
sabe se para tal tempo como 
este chegaste a este reino? 
(Et 4.14).
Assim, Ester pediu que 
jejuassem e orassem com 
ela. Sentindo o momento de 

falar com o rei, dirigiu-se com 
fé ao jardim. Assuero a viu e 
estendeu o bastão para ela, 
aprovando a sua presença. 
Então, a destruição do plano 
maligno se iniciava. Ela con-
vidou o rei para um banquete, 
solicitou a presença de Hamã 
e repetiu o convite a ambos.
Hamã alegrou-se e contou 
aos seus a honraria que lhe 
seria prestada. Sua mulher o 
advertiu de que poderia ser 
o seu fim, e foi o que acon-
teceu. Ester falou do plano 
contra seu povo, e Assuero 
atendeu à sua súplica (leia o 
livro de Ester, do capítulo 5 
ao 9). Deus vela em justiça!

Em Cristo, com amor,

Missionário R. R. Soares da Igreja Internacional da Graça de Deus

Todas as vezes que nos 
deparamos com um novo 
desafio, algo que precisa-
mos enfrentar, nos dá aquele 
famoso “friozinho na barriga”. 
Você já sentiu isso? 
Quando vamos conhecer 
uma pessoa para iniciar um 
relacionamento, em uma 
entrevista de emprego, no pri-
meiro dia de aula, ir ao den-

Medo do Desconhecido 
tista, ter o primeiro filho..... 
São inúmeras situações que 
nos deixam com aquela sen-
sação de medo, uma certa 
ansiedade, misturada com 
alegria e pavor. 
Essa sensação é comple-
tamente normal, causada 
pelo hormônio conhecido 
como Adrenalina, que tem 
como reação a “luta e fuga”, 

que, diante de um desafio é 
liberada no nosso corpo, nos 
dando essa impressão de 
medo. É um mecanismo de 
defesa do nosso corpo. 
Esse sentimento de medo 
tem sua importância na nos-
sa vida, por uma questão de 
sobrevivência. É ele que nos 
permite dirigir com seguran-
ça, carregar uma criança 

recém-nascida no colo sem 
derrubar, atravessar uma 
rua com cautela, ou seja, 
ele tem sua importância na 
nossa vida. 
O medo se torna um 
problema, quando ele nos 
paralisa. 
Muitas pessoas, deixam de 
realizar tarefas rotineiras 
por medo. Pessoas que 

não se matriculam em uma 
faculdade por medo de não 
conseguir concluir, outras 
não se relacionam por medo 
de se magoarem, muitas 
pessoas tiram carta de 
habilitação, mas não dirigem 
porque sentem medo, e tan-
tos outros exemplos. 
Algumas pessoas já passa-
ram por situações traumáti-

cas, de onde foi gerado esse 
medo. Porém outras, sentem 
um verdadeiro pânico, só de 
pensar em um cenário que 
nunca vivenciaram. Essas 
pessoas têm o chamado 
“medo do desconhecido”. 
Isso se agrava, quando a 
pessoa precisa fazer um 
exame médico, e não faz 
por medo do resultado. Esse 
tipo de situação, acontece 
frequentemente com mulhe-
res que sentem um nódulo 
na mama, não conta para a 
família, e não busca trata-
mento, e quando o câncer 
é diagnosticado, é tarde 
demais. 
Enfrentar os nossos medos 
é necessário para a nossa 
saúde e sobrevivência. Não 
consegue sozinho? Busque 
ajuda de uma pessoa capaci-
tada para te orientar. 
As escrituras sagradas, nos 
dão um exemplo de como 
enfrentar os nossos medos. 
Na Primeira Carta de João, 
capítulo 4, versículo 18, diz 
que: “No amor não há medo, 
ao contrário, o perfeito amor 
expulsa o medo”. 
Se amarmos a Deus verda-
deiramente, e buscarmos 
ajuda Nele, e nos declara 
que lança fora todos os nos-
sos medos. 
Lívia Sperandio 

Sempre tem as melhores 
soluções de planos de seguro para 
você proteger seu 
patrimônio e sua vida. 
Entre em contato e saiba mais!

TRABALHAMOS COM TODOS 
OS RAMOS DE SEGUROS

Rua Benjamin Constant, 1109 
Centro -  Suzano 4741-4800

Corretora de Seguros

Sra. LARISSA DA SILVA PAIXA

Esgotados nossos recursos de localização e ten-
do em vista encontrar-se em local não sabido,
convidamos o Sra. LARISSA DA SILVA PAIXA, a 
comparecer em nosso escritório, a fim de
retornar ao emprego ou justificar as faltas desde 
28/04/2023, dentro do prazo de 72 hs a
partir desta publicação, sob pena de ficar rescin-
dido, automaticamente, o contrato de trabalho,
nos termos do art. 482 da CLT

MASSART COMERCIO DE PAES E DOCES 
LTDA ME inscrita no CNPJ: 34.318.177/0001-52
estabelecida Avenida Jaguari nº 80 Cidade Boa 

Vista Suzano/SP CEP: 08693-010
Ligue:

11-9.8314-0177
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Economia

Mulheres, tem o direito de participar ativamente dos mais diversos tipos de debates, tomando decisões 
que influenciarão no futuro de sua vida! Quem quiser participar do curso ou ter maiores informações 
procure o SASPE - Serviços de Ação Social e Projetos especiais.“Rua Gal. Francisco Glicério 1332 - 
Centro - Suzano. Ou ligue 4743-1600

Falas de PLPs

 Uma marca quando registrada indica procedência, qualidade e
 agrega valor ao produto e serviços oferecidos. 
Anuncie: 9.8314-0177

De mulher para Mulher

PALÁCIO DOS BANDEIRANTES
O vereador Artur Takayama, juntamente com 
o Prefeito Municipal Rodrigo Ashiuchi e com o 
sempre Deputado Federal Walter Ihoshi, esti-
veram visitando o Palácio dos Bandeirantes, 
onde foram recepcionados pelo Secretário de 
Governo e Relações Institucionais, Gilberto 
Kassab. Na oportunidade solicitaram mais in-
vestimentos para serem utilizados no desen-
volvimento da cidade de Suzano.

Sou Ieda Eunice dos Santos Monteiro, 46 anos, 
Graduada em Pedagogia e Pós-graduada em Pe-
dagogia Hospitalar, professora de Educação Infan-
til em CEI ( Centro de Educação Infantil ), em São 
Paulo, por quase 10 anos, pela qual sou apaixona-
da, ( no momento não estou trabalhando ). Morava 
em São Paulo e há 12 anos moro em Suzano. 
Conheci o curso Promotora Legal em São Paulo 
e a oportunidade de fazer o curso surgiu aqui em 
Suzano, na qual sou formada   PLPs em 2022, um 
divisor de águas e comecei a ter outra visão dos 
direitos,  No curso as aulas foram tão detalhadas, e 
com uma linguagem simples mais esclarecedoras. 
Fazendo com que eu percorresse outros caminhos 
e novos desafios. 
Todas as mulheres,devem conhecer o curso PLP's 
( Promotora Legal de Suzano ), pois, o curso pos-

sibilita novos conhe-
cimentos, no cuidado  
como mulher  e com o 

outro, e os direitos das mulheres e da comunidade, 
fortalecendo-nos como mulher. 
O curso é oferecido pelo SASPE/Suzano.

No mês passado, um tribunal 
federal determinou que cada 
pessoa afetada pelo vazamen-
to de dados deveria receber R$ 
15 mil, embora esta decisão 
ainda possa ser contestada 
e não haja garantia de paga-
mento.
Ação judicial e vazamento de 
dados
O Instituto Sigilo moveu uma 
ação relacionada ao vazamen-

Você tem direito a indenização de 15 mil do Auxílio-Brasil
to de dados, alegando que 
informações de aproximada-
mente 4 milhões de pessoas 
que receberam o Auxílio Brasil 
em 2022 foram vazadas. Os 
dados vazados incluem infor-
mações de pessoas de mais de 
4 mil municípios, e o Ministério 
Público Federal afirma que 
esses dados foram ilegalmente 
divulgados a correspondentes 
bancários, que os utilizaram 

para oferecer empréstimos e 
outros produtos financeiros
Em setembro, a 1ª Vara Cível 
Federal de São Paulo atendeu 
ao pedido do Instituto Sigilo e 
determinou o pagamento de 
R$ 15 mil a título de danos 
morais a cada indivíduo afe-
tado. A União, a Caixa Econô-
mica Federal, a Dataprev e a 
ANPD (Autoridade Nacional de 
Proteção de Dados) foram de-
signadas como responsáveis 
pelo pagamento. 
A Caixa nega o vazamento 
de dados e afirma que não 
identificou nenhuma falha em 
sua custódia de informações, 
garantindo a manutenção da 
integridade de seus dados e a 
segurança de seus sistemas 
do Cadastro Único, de acordo 
com a Lei Geral de Proteção 
de Dados (LGPD)

Como realizar a consulta
Os beneficiários podem aces-
sar o portal em sigilo.org.br e 
clicar na opção "Conferir se te-
nho direito". É necessário for-
necer informações, incluindo 
nome completo, e-mail, CPF e 
número de telefone, bem como 
concordar com os termos de 
privacidade e uso do site
A consulta indicará se a pes-
soa está listada na base de 
dados supostamente compro-
metida e se ela é elegível para 
receber uma indenização. É 
importante notar que isso não 
implica pagamento imediato, 
pois o processo ainda não foi 
concluído. O portal tem como 
principal objetivo informar 
às pessoas se têm direito a 
indenizações, para que pos-
sam manifestar interesse no 
processo.

Pagamento não é garantido
A indenização não possui 
garantia de pagamento, uma 
vez que o Instituto Sigilo não 
é responsável por efetuar os 
pagamentos. Se a decisão de 
indenização for mantida, cada 
beneficiário cujos dados foram 
vazados deverá buscar a exe-
cução da sentença ao término 

do processo, com auxílio de 
um advogado.
A organização planeja entrar 
em contato com a Ordem dos 
Advogados do Brasil (OAB) 
para cadastrar advogados 
em todo o país, fornecendo 
assistência aos associados 
do instituto para receber a 
indenização.
.
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SAÚDE

Sexo & Sensualidade

Casos Bizarros

TERRA NOVA IMÓVEIS
Contabilidade

Administração de Condomínios
ANDREA THOMAZ

4799-1405

A obesidade é uma condição 
que não se restringe apenas aos 
seres humanos, pois também 
afeta cachorros e gatos. Geral-
mente, ela é resultado de um 
desequilíbrio entre a ingestão 
de calorias e o gasto de energia. 
Além disso, a obesidade em 
pets pode levar a uma série de 
problemas de saúde, incluindo 
diabetes, doenças cardíacas, 
problemas articulares e dificul-
dades respiratórias. Portanto, é 
crucial que os tutores estejam 
atentos ao peso de seus animais 

A Comissão de Constituição 
e Justiça e de Cidadania 
(CCJ) da Câmara dos Depu-
tados aprovou, na terça-feira 
(26/9), uma proposta que in-
clui no Código Penal o crime 
de remover propositalmente 
o preservativo, sem o con-
sentimento do (a) parceiro 
(a). As informações são da 
Agência Câmara de Notícias. 
O projeto ainda depende de 
avaliação do plenário.

Andar de sapatos em 
casa: sim ou não?

Quando se fala do tema 
existem dois tipos de 
pessoas: os que não aceitam 
que qualquer tipo de calçado 
entre em casa e deixam tudo 
à porta. Outro tipo de pesso-
as, é simplesmente um não 
assunto e não se importam 

com isso. Se pensares bem, 
os nossos sapatos andam 
por todo o lado, desde de 
chãos de casa de banho, 
calçadas, ruas muito 
movimentadas e entre 
outros. Estes podem trazer 
muita sujidade, poeira, ger-
mes e bactérias da rua para 
dentro de casa. 
Isto pode aumentar o risco 
de doenças e alergias, es-
pecialmente em casas com 
crianças pequenas, idosos 
ou pessoas com sistema 

imunológico comprometido.
Podemos andar de sapatos 
em casa?
Usar sapatos dentro de casa 
é uma escolha muito pessoal 
e pode depender de vários 
fatores, como cultura, costu-
me, conforto e higiene.
No entanto, andar de 
sapatos dentro de casa pode 
ter algumas vantagens em 
relação à proteção dos pés 
contra objetos pontiagudos 
ou afiados que podem estar 
no chão, como pregos, ca-
cos de vidro ou brinquedos 

pequenos.
Sapatos e Feng Shui
No Feng Shui, acredita-se 
que os sapatos possam 
afetar a energia de um 
espaço, tanto de forma
positiva quanto negativa-
mente. 
De acordo com esta prática, 
os sapatos podem trazer 
energia negativa da rua para 
dentro da casa, e isto pode 
afetar a energia da tua casa. 
Portanto, é 
recomendado retirar os 
sapatos ao entrares em casa 

para manteres a energia 
positiva do teu lar.
Outra dica importante do 
Feng Shui é manter os 
sapatos limpos e organiza-
dos. Sapatos desorganiza-
dos podem contribuir para a 
desordem e confusão de um 
espaço.

É importante manter os sa-
patos limpos e organizados 
para evitares o acúmulo de 
energia negativa.
Agora que já sabes os prós 
e contras de usares sapatos 
dentro de casa analise qual 
é a melhor solução para 
você.

Deputados aprovam pena de 
prisão para quem retirar 
camisinha sem consentimento

A prática é conhecida como 
stealthing, que em inglês 
significa "furtivo". O texto 
aprovado foi o substitutivo 
do deputado Felipe Francis-
chini (União-PR) ao Projeto 
de Lei 965/22, do deputado 
Delegado Marcelo Freitas 
(União-MG). 
A proposta original estabele-
cia pena de reclusão de um 
a quatro anos. Francischini 
reduziu essa previsão. De 

acordo com o texto aprova-
do, remover o preservativo 
sem o conhecimento ou con-
sentimento da outra pessoa, 
antes ou durante o ato se-
xual, terá pena de reclusão 
de seis meses a dois anos e 
multa, se o ato não constituir 
crime mais grave.
De acordo com o relator, a 
pena prevista na proposta 
original poderia ser conside-
rada desproporcional e en-
trar em conflito com crimes 
mais graves. Atualmente, a 
prática pode ser enquadra-
da como crime de violação 
sexual mediante fraude, des-

crito no artigo 215 do Código 
Penal.
Violação: Francischini 
afirmou que a prática de 
stealthing é uma violação 
grave dos direitos funda-
mentais das pessoas, sendo 
que suas principais conse-
quências são a transmissão 
de doenças e a gravidez 
indesejada. 
— No primeiro caso, o 
desconhecimento da vítima, 
na relação em que houve a 
remoção do preservativo, a 
impede de buscar assistên-
cia médica imediata, a fim de 
mitigar ou eliminar o risco de 

contrair doenças. No se-
gundo, ainda mais grave, o 
desconhecimento impede a 
vítima de buscar contracep-
tivos de emergência e evitar 
uma gravidez indesejada — 
argumentou o parlamentar.
Estudo: Felipe Francischini 
também citou pesquisa de 
março de 2018 conduzida 
pelo professor Pedro Pulzat-
to Peruzzo, pesquisador da 
Faculdade de Direito da PU-
C-Campinas, com o objetivo 
de investigar o fenômeno 
do stealthing no Brasil. O 
estudo contou com a partici-
pação de 279 mulheres de 

orientações sexuais, classes 
sociais e raças diversas.
De acordo com os resul-
tados, 21% das mulheres 
entrevistadas reconhece-
ram a natureza ilícita dessa 
conduta, sendo que 13,6% 
afirmaram saber exatamente 
do que se trata o termo. 
Além disso, 9% das entrevis-
tadas revelaram terem sido 
vítimas ou terem vivenciado 
isso.
— Nesse contexto, é neces-
sário que o Poder Legislativo 
atue para evitar a perpetua-
ção de tal prática — 
defendeu Francischini

Como prevenir que cachorros e 
gatos se tornem obesos

e busquem orientação veteri-
nária.
Como identificar se o pet aci-
ma do peso ?
•Quando o animal apresen-
ta uma gordurinha visível na 
barriga;
•Quando a coleira está ficando 
mais apertada;
•Quando ele está menos ativo, 
com menos energia para brincar 
e se exercitar.
•O tutor sente dificuldade para 
sentir as costelas ao tocar no 
pet;

•O animal tem aparente camada 
espessa de gordura corporal;
•Grandes quantidades de gor-
dura no pescoço, tórax, base da 
cauda e na região da virilha;
•Ausência completa de cintura e 
abdômen distendido.
Fatores de risco para a 

obesidade. 
São vários os fatores que podem 
levar o animal à obesidade. 
Dentre os principais, destacam-
-se o excesso de alimentação 
e a falta de exercícios físicos, 
que prejudicam o bem-estar e 
a saúde dos pets . Além disso, 

cachorros e gatos 
idosos podem ter 
mais chances de 
ficar acima do peso, 
pois nessa fase o 
metabolismo deles 
tende a ser mais 
lento.
Nesse sentido, Joa-
na Portin destaca a 

importância de regular a alimen-
tação, em especial os petiscos 
ofertados aos pets. Importância 
da atividade física
Além de estimular a mente e 
evitar o tédio, a atividade física 
regular é fundamental para man-
ter cães e gatos dentro do peso 
saudável. Ademais, conforme 
explica a veterinária, também 
“trazem uma melhora na respos-
ta insulínica, hormônio que faz 
o controle da glicose, impedindo 
assim que as taxas de açúcar se 
elevem na corrente sanguínea”.
Acompanhamento veterinário 
é fundamental
Cuidar da saúde do pet é uma 

demonstração de amor e cari-
nho. Por isso, é importante que 
o animal seja levado regular-
mente ao veterinário, evitando 
não apenas a obesidade, mas 
também outras doenças.

Bilionário paga 
empresa para
“preservar” cérebro 
em computador

Um jovem bilionário do Vale 
do Silício pagou o equiva-
lente a R$ 32,9 mil para ter 
seu cérebro conectado a 
um computador após sua 
morte. Com o “investimen-
to”, o rapaz entra em uma 
fila de espera para ter seu 
cérebro preservado após 
a morte e sua consciência 
gravada em um compu-
tador, resultando em vida 
eterna.
Sam Altman é empreende-
dor na área de tecnologia e 
recentemente desembolsou 
uma parte de sua fortuna 

para entrar na lista de 
espera de uma empresa 
chamada Nectome, uma 
start up que promete pre-
servar seu cérebro para 
que ele possa ser carrega-
do em um computador no 
futuro, garantindo uma vida 
online eterna.
De acordo com o jornal 
britânico Mirror, a proposta 
da empresa consiste em
embalsamar o cérebro do 
cliente, enquanto ainda 
vivo, para quando este tipo 
de tecnologia estiver dispo-
nível, fazer o upload para 

um computador.
A solução química do 
Netcome pode preservar 
um corpo por centenas ou 
potencialmente milhares 
de anos, então um dia os 
cientistas podem verificar 
seu cérebro armazenado 
para que ele possa renas-
cer como uma simulação 
online. O grande problema 
é que o processo exige 
“cérebros frescos”, logo, 
os produtos químicos de 
embalsamamento preci-
sam ser bombeados para 
o cérebro com os clientes 
ainda em vida, literalmente, 
matando eles. O serviço 
deve estar disponível mais 

cedo do que você pensa.
O suicídio medicamente 
assistido é legal em cinco 
estados dos EUA e o 
Nectome já conseguiu uma 
grande subvenção federal 
para sua pesquisa.
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Horóscopo Dicas

Frase de caminhão

Culinária

Fábio Ap. Doll de Moraes, 
Tenente Coronel da Reserva

Flor de Lis
Suzano

Divirta-se:

Humor

OsOs  melhores preços e qualidades que só o Mago melhores preços e qualidades que só o Mago 
Supermercados  oferece para você!Supermercados  oferece para você!

Loja 1:  Av. Katsutoshi Naito, 974 / 
Sesc - Suzano -Tel: 4749-5523

Loja 2:  Av. Dona Laurinda, 449 
Guararema  Tel: 4693-3100

Aries
21/03 a 20/04

Touro 
21/04 a 20/05

Libra
23/ 09 a 22/10

Escorpião 
23/10 a 21/11

Gêmeos 
21/05 a 20/06

 Sagitário 
22/11 a 21/12

Câncer 
21/06 a 21/07

Capricórnio 
22/12 a 21/01

Leão 
22/07 a 22/08

Aquário
 21/01 a 19/02

Virgem 
23/08 a 22/09

Peixes  
20/02 a 21/03

FOTO ENGRAÇADA:

Simpatias

Poesia
>Acelerar o resfriamento de
bebidas: se a visita chegou sem 
avisar, basta colocar um guardanapo 
envolvendo a garrafa de vidro que elas 
ficarão geladas em um tempo menor 
que o previsto.
>Pendure quadros simetricamente: 
se não deseja riscar a parede com 
caneta ou lápis ao fazer a
marcação da posição ideal para fixar 
o quadro à parede, aplique na região 
desejada do quadro um 
pouco de creme dental e “carimbe” a 
parede. É mais fácil de limpar e seu 
quadro estará na posição desejada.
>Não bata a porta do seu carro: se 
é comum bater a porta do seu carro 
ao tentar sair após estacionar em sua 
garagem, ou mesmo se sua garagem 
for pequena, fixe boias em formato es-
paguete às paredes. Desta forma, cada 
vez que abrir a porta, ela encontrará na 
boia, não trazendo danos ao veículo ou 
ao concreto.
>Corte bolos e pães perfeitamente: 
para fazer cortes retos e perfeitos em 
bolos e pães, utilize fio dental sem es-
sência ou mesmo uma linha de costura.
>Ferramentas organizadas: utilize um 
ganchinho para deixar suas ferramen-
tas organizadas. Pendure-o em uma 
parede e encaixe suas chaves, por 
exemplo

Tudo o que um sonho precisa 
para ser realizado é alguém 
que acredite que ele possa 

ser realizado.

Insatisfações e desconfianças 
vêm à tona nos relacionamentos. 
Aproveite para esclarecer dúvidas 
e confusões no trabalho. A saúde 
também pede atenção. Comece 
uma nova rotina com autocuidado 
e atividade física. O prazer está 
nas pequenas coisas. Decida
mudanças e alavanque a carreira. 

Enriqueça seus projetos com 
soluções originais e arte. O mês 
traz inspiração para atividades 
criativas, imprima beleza em tudo 
que fizer. Vale investir em sua 
imagem e bem-estar. Os relacio-
namentos deixam a desejar, adie 
compromissos sociais e evite 
situações incômodas. Foque nos 
planos de expansão e cultive o 
amor próprio

Invista em conforto e arrume 
bagunças. Reserva momentos cari-
nhosos com a família e resgates do 
passado. Jogue a autoestima para 
cima, crie projetos e aumente o 
protagonismo. Ideias e originalida-
de marcam presença nos eventos e 
nas redes sociais. Receba pessoas 
queridas em casa. 

Arrume a casa, resolva pendên-
cias e coloque a vida em ordem. 
Amizades e parcerias motivadoras 
fazem diferença no seu dia. Afaste 
a negatividade com foco em coisas 
práticas e menos julgamentos. 
Estudos e comunicações cobram 
esforços e determinação. Transfor-
me antigos padrões e construa um 
futuro brilhante!  

Orçamento apertado não permite 
extravagâncias. Pense nas mudan-
ças que deseja, programe paga-
mentos e planeje investimentos. 
É um bom momento para divulgar 
seu trabalho e ampliar possibili-
dades. Comunicações, contatos e 
estudos estão abertos. Atualize co-
nhecimentos, descubra novidades 
e fique por dentro das tendências. 

Cuide da beleza, invista na imagem 
e abra espaço a novos relaciona-
mentos. Brilho, empatia e poder 
de atração não faltam. Transforme 
frustrações em incentivo para 
novas experiências. Você pode 
finalizar um projeto e iniciar outro 
com melhor remuneração. Viaje e 
alargue horizontes. 

Sintonia com sua força interior traz 
serenidade para encontrar 
melhores soluções e motivações. 
Novos começos estão favorecidos. 
Determine objetivos, caminhos de 
maior realização estão iluminados. 
Inicie um novo ciclo de vida!  

Expresse carinho e fortaleça uma 
amizade especial. O mês traz maior 
abertura social e encontros acolhedo-
res. A intuição é bússola para afastar 
desconfianças e fazer boas escolhas. 
Finalize um longo ciclo com mais
serenidade e autoconhecimento.
Meditação, momentos de relaxamento 
e cuidados com a saúde contribuem 
com o bem-estar e equilíbrio

Conexões internacionais, convites 
de amigos e uma proposta 
atraente animam o clima. Você 
pode dar andamento positivo a 
diversos assuntos e resolver 
pendências. Caminhos de sucesso 
e realização profissional
estão iluminados.  Prestígio e po-
der em alta! 

Troque confidências com o par, 
irmãos ou alguém de confiança. O 
mês favorece mudanças, decisões 
de viagem e conquistas pessoais. 
Expanda horizontes, pense positivo 
e invista em desenvolvimento. O 
mês traz propostas motivadoras e 
oportunidades. Resolva pendências 
financeiras e acerte rumos! 

Planos de longo prazo passam por 
ajustes. Planeje mudanças e fortale-
ça um vínculo especial em sua vida. 
É um bom momento para resolver 
diferenças nos relacionamentos 
próximos. Expresse sentimentos 
com simplicidade e vá mais fundo no 
amor. O mês reserva fortes emo-
ções. Afaste fantasias negativas e 
construa relações de confiança.

Conquiste alianças, brilhe e ganhe 
prestígio no ambiente profissional. 
Planos podem se concretizar e 
abrir novos caminhos. Lance um 
empreendimento ou se associe 
num projeto inovador e ambicioso. 
O mês traz popularidade, projeção 
e conexões. Encontre seu lugar no 
mundo e faça a diferença.

Em uma manhã de sexta-feira, 
encha um copo com água,
acrescente um punhado de terra e um 
papel com o seu nome
completo escrito nele.
Jogue por cima um punhado de sal 
grosso. 
Em seguida, tampe o copo e deixe em-
baixo da sua cama por uma semana, 
do lado em que você dorme. 
Após esse período, jogue tudo no lixo, 
pensando que você está se livrando da 
sua insegurança.

Para afastar a insegurança

Pretzel delicioso
Ingredientes (rende 20 porções) 
Massa
3 xícaras (chá) de farinha de trigo
1/2 xícara (chá) de água morna
1/2 xícara (chá) de leite morno
20 g de fermento biológico seco
1 pitada de sal
3 colheres (sopa) de açúcar
1 ovo
1/2 xícara (chá) de margarina sem sal
Farinha para trabalhar a massa e 
enrola - la
Margarina para untar a forma

Cobertura
200 g de manteiga sem sal derretida
1 xícara (chá) de açúcar
3 colheres (chá) de canela em pó
Modo de preparo
Peneire a farinha em uma tigela e re-
serve. No liquidificador, bata a água, o 
leite, o fermento, o sal, o açúcar, o ovo 
e a margarina.
Faça uma cavidade na farinha e des-
peje o líquido no centro, mexendo com 
uma colher.
Transfira para uma superfície
enfarinhada e sove.
Se preciso, junte mais farinha até a 
massa não grudar nas mãos.
Cubra a massa e deixe descansar por 
45 minutos.

Derreta a manteiga em fogo
brando e reserve.
Divida a massa em porções iguais e 
modele os cordões compridos.
Disponha em assadeiras untadas.
Leve ao forno alto, pré - aquecido, por 
25 minutos ou até dourar.
Retire do forno, passe na manteiga 
e polvilhe com o açucar e a canela 
misturados.

Amiga
Oi 
Tudo bem
Meu coração arde
De alegria em te ver
Teu sorriso me encanta
Teu olhar me enche de ternura
Tua voz me embevece
Que beleza
Que alegria
Tua visita no meu dia
É a paz que eu queria
Amiga você me encanta
Quando canta de alegria
Ou somente quando canta 
Embalado laboral
Enternece a cantiga.

Pepita
Pedra rola pela estrada
Me esfola a canela
Me entorta a caminhada
Pedra rola pela estrada
Que caminho levará
De onde despencará?
Pedra rola pela estrada
Vem descendo na enxurrada
Minha per-
na encon-
trada
Pedra rola 
pela estra-
da
E um roxo 
me herdara
Era ouro 
e eu nem 
notara.

A Primavera é uma das quatro esta-
ções do ano, marcada por um renasci-
mento espetacular da natureza após os 
meses de frios e cinzas do inverno. Ela 
é uma época de transição, quando a 
Terra começa a se aquecer e a flora e a 
fauna florescem em um espetáculo de 
cores e vida.
Uma das características mais marcan-
tes da Primavera é o retorno das flores. 
Árvores e plantas que ficaram ador-
nadas durante o inverno começam a 
brotar novas folhas e flores, criando um 
cenário de cores vibrantes. Os cam-
pos se enchem de flores como tulipas, 
margaridas, rosas e tantas outras, 
proporcionando um verdadeiro espetá-
culo visual.

Além das flores, a Primavera é também 
o momento em que muitos animais 
saem de suas tocas e tocam suas 
vidas. Pássaros migratórios retornam 
das regiões mais quentes, enchendo 
o ar com seus cantos alegres. É uma 
época de acasalamento e nascimento 
de filhotes, e os bosques e parques 
enchem de vida.

A temperatura amena e os dias mais 
longos da Primavera convidam as 
pessoas a sair de casa e desfrutar da 

A Primavera: Renascimento 
da Natureza

natureza. Parques e jardins enchem de 
visitantes em busca de atividades ao ar 
livre. As pessoas também aproveitaram 
para fazer piqueniques, andar de bici-
cleta e praticar esportes, aproveitando 
o clima agradável.

Além disso, a Primavera é um momen-
to simbólico de renovação e esperan-
ça. Muitas culturas ao redor do mundo 
celebram festivais e eventos relaciona-
dos à Primavera, como o equinócio de 
primavera, que marcam o dia em que o 
dia e a noite têm duração igual. Essas 
celebrações representam frequente-
mente a ideia de um novo começo e a 
superação das adversidades.
Em resumo, a Primavera é uma esta-
ção mágica que nos lembra da beleza 
e da renovação da natureza. Ela nos 
convida a apreciar a vida ao nosso 
redor, a conectar-nos com a terra e a 
valorizar o ciclo contínuo da vida. É 
um período de esperança e alegria, 
quando podemos deixar para trás o frio 
do inverno e abraçar 
a exuberância da 
estação das flores.
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Social por Edmara Martins Soares 
Parabéns para você....

Parabéns, graciosa senhora 
Maca Fujii kagohara, natural 
de Junqueiropolis, mãe do Luiz 
kagohara, presidente do Templo 
Honpa Hongwanji de Suzano, 
que completou mais um ano de 
vida no dia 8, os seus 101, com 
muita sáude! Que a alegria, a 
saúde e o amor sejam sempre 
abundantes na sua vida.Que a 
Luz divina continue te iluminan-
do!

Parabéns Adilson Martins Soa-
res que completou mais um ano 
de vida no dia 18.  Te desejamos 
grandes bênçãos na sua vida e 
que Deus venha iluminar você 
cada dia mais e mais. Que todos 
os seus sonhos se realizem e 
que você continue sendo essa 
pessoa maravilhosa.

Parabéns Luiz Kagohara que 
comemora seu aniversário no 
dia 25. Que a sua vida seja 
uma soma de bons momentos, 
sempre ao lado das pessoas 
especiais. Que este seu novo 
ano seja tempo de renovação, 
de amor, de muita saúde e rea-
lizações. Você merece tudo isso 
e muito mais!

Esse mês não podemos esque-
cer uma data muito especial de 
uma pessoa especial, nosso 
querido amigo Marcello Barbo-
sa, secretario de governo  de 
Itaqua que aniversariou no dia 
3.  Que neste novo ano a vida 
continue te surpreendendo com 
as coisas mais lindas que ela 
possa oferecer!  Que cada novo 
dia seja uma oportunidade para 
realizar seus sonhos e conquis-
tar seus objetivos

Felicidades, Alessandra da 
Silva Penteado que comple-
tou neste dia 20 mais um ano. 
Parabéns por mais um ano de 
vida. Desejamos que você cele-
bre essa data por muitos anos, 
e que nunca lhe falte paz no 
coração, amor na vida, sorrisos 
no rosto e companhias maravi-
lhosas.

Felicidades, Eduarda Alves de 
Oliveira que completou no dia 
16 mais um ano de vida Que 
a vida te presenteie somente 
com coisas belas e que nunca 
te faltem bons motivos para 
comemorar. Que DEUS sempre 
te abençoe! Saiba que você tem 
uma familia que te ama muito, 
é o que deseja sua mãe e sua 
Vovó

Parabéns Dr. José Luiz Berber 
Munhoz que neste dia 23 com-
pletará mais um ano de vida. 
Que todos os seus sonhos se-
jam realizados e todos os seus 
desejos sejam alcançados. Nes-
sa vida, que nenhum obstáculo 
seja capaz de te paralisar diante 
dos seus maiores planos. 

Parabéns Carlos Tiyogi H.  
Rakawa que completou mais um 
ano de vida no dia 17.  Desejo 
que todos os seus sonhos e 
desejos se tornem realidade. 
Que cada dia seja repleto de 
oportunidades e alegria. Feliz 
aniversário!  

Parabéns Laercio Dias Gouveia Malafaia que comemorou mais 
um ano de vida dia 9. Que o seu caminho seja preenchido com 
todo o amor e sucesso que você merece. Feliz aniversário!
É o que desejam seus pais Maria do Socorro e Antonio Malafaia   

Parabéns Francisco Warley 
Pessoa Oliveira, “o Chicão.
” Que o brilho da sua vida 
busque a essência do viver, 
para espalhar em seu caminho 
otimismo, esperança, compre-
ensão, coragem e determinação 
para conquistar sonhos. 
Parabéns e muitas
 felicidades! 

Na sessão solene do dia 18 na Câmara Municipal de Suzano, 
foi realizada a entrega da Medalha Suzano Brandão a Claudinei 
Valdemar Galo, assessor estratégico da Secretaria de Transportes 
e Mobilidade Urbana de Suzano. A cerimônia contou com uma lota-
ção, atraindo um grande número de participantes no plenário e na 
galeria. Foi comprovado o grande carinho que a cidade tem por ele.  
A Medalha Suzano Brandão, uma honraria outorgada pelo vereador 
Marcos Antonio dos Santos, conhecido como Maizena, foi concedida 

Entrega da Medalha Suzano 
Brandão a Claudinei Galo

em reconhecimento aos serviços relevantes prestados por Galo à 
comunidade e seu impacto positivo no desenvolvimento econômico, 
cultural e social do município.
A solenidade foi presidida por Joaquim Rosa (PL), o presidente da 
Casa de Leis, e durante a cerimônia, Joaquim Rosa ressaltou a 
importância da Medalha Suzano Brandão, destacando que ela é 
concedida a pessoas e entidades que tenham desempenhado um 
papel significativo no desenvolvimento da cidade. Ele elogiou Clau-
dinei Galo como uma figura pública muito querida, conhecida por 
sua competência, gentileza e dedicação ao bem comum.
Maizena discursou sobre a notável carreira de Galo, enfatizando sua 
dedicação e seriedade. Ele também enfatizou que esta era a única 
honraria que Galo ainda não havia recebido, e que era um reconhe-
cimento muito merecido por seu compromisso com os mais de 300 
mil habitantes da cidade.
Rodrigo Guarizo, presidente da Associação Comercial e Empresarial 
(ACE) de Suzano, que fez parte da mesa, elogiou o coração genero-
so de Galo, que, segundo ele, transcende seu próprio corpo.
Larissa Ashiuchi, primeira-dama de Suzano, agradeceu o incansável 
empenho de Galo nas atividades do Executivo municipal, desta-
cando seu comprometimento nas ações de tráfego e nas iniciativas 
sociais. Ela enfatizou o grande coração de Galo e como ele tem sido 
uma ajuda inestimável para muitas pessoas na cidade. Durante o 
discurso de Larissa, um vídeo de Ashiuchi parabenizando e contan-
do a grande importância do Galo foi exibido.
Em um momento emocionante, quando Claudinei Galo sobe na 

tribuna e expressa sua gratidão a todos os presentes e enfatizou 
o apoio de sua família. Ele compartilhou que, embora receba essa 
medalha, ele a vê como um reconhecimento coletivo de todas as 
pessoas que fizeram parte de sua vida ao longo dos anos.
A solenidade também contou com a presença do Joaquim Rosa, o 
presidente da Casa de Leis, e contou com a presença de diversos 
vereadores, incluindo Artur Takayama , José de Oliveira Lima, Gival-
do Freitas dos Santos, Marcel Pereira da Silva, Nelson dos Santos, 
Rogerio Castilho, Lazario Nazaré Pedro, Edirlei Junio Reis, André 
Marcos de Abreu , Antonio Rafael Morgado, Jaime Siunte, Max 
Eleno Benedito, Leandro Alves de Faria  e Gerice Lione, esposa do 
Prefeito da Academia. delegado Lourival Noronha, do comandante 
do 2° Subgrupamento do Corpo de Bombeiros, capitão Marcos 
Vinícius Carbonel, e diversos secretários municipais, autoridades, 
amigos e convidados.

Na noite do dia 20, o Colégio Lumbini realizou  uma maravilhosa 
festa no Suzano Futebol Clube, para marcar os 30 anos de história 
de comprometimento com a Educação. Com a idealização de seus 
proprietários, a Escola de Educação Infantil Jardim LUMBINI, surgiu 
em 1993, na igreja Honpa Hongangi, com apenas duas salas. O 
nome veio por sugestão do representante da igreja budista, Jardim 
LUMBINI lugar iluminado e de paz onde Buda nasceu na Índia.
Três décadas de dedicação, excelência educacional e impacto 
positivo na vida de inúmeras gerações de alunos, pais e educado-
res. Este é um marco notável que merece ser comemorado com 
entusiasmo e reconhecimento.
Desde o primeiro dia, o Colégio Lumbini tem sido um farol de co-
nhecimento e aprendizado. Com um compromisso inabalável com a 
qualidade educacional, esta instituição tornou-se uma referência no 
campo da educação. Os valores e princípios que o Colégio Lumbini 
cultivou ao longo dos anos são admiráveis, inspirando não apenas o 
intelecto, mas também o caráter de seus alunos.
É impossível ignorar o impacto positivo que o Colégio Lumbini teve 
na comunidade e na sociedade em geral. Os graduados desta 
instituição brilham em diversas áreas, demonstrando que a educa-
ção que receberam aqui é uma base sólida para o sucesso na vida. 
Além disso, o Colégio Lumbini também se destaca por seu com-
promisso com a responsabilidade social e ambiental, promovendo 
cidadãos conscientes e comprometidos.
A jornada de trinta anos é um testemunho do trabalho árduo, da 
visão e da paixão de todos os envolvidos - diretores, professores, 
funcionários, pais e, claro, os próprios alunos. Todos vocês desem-
penharam um papel crucial na construção deste legado educacional 
notável.
Enquanto celebramos o passado glorioso do Colégio Lumbini, 
também olhamos para o futuro com otimismo. Com uma fundação 
sólida e um compromisso contínuo com a excelência, tenho certeza 
de que os próximos trinta anos trarão ainda mais realizações e 
sucessos.
Que este aniversário seja o início de uma nova era de conquistas 
para o Colégio Lumbini, com mais histórias inspiradoras de alunos 
que alcançam suas metas e contribuem para um mundo melhor.
Feliz trigésimo aniversário, Colégio Lumbini! Que a luz da educação 
continue a brilhar intensamente por muitos e muitos anos.
Parabéns família Ashiuchi, Tia Célia, tia Kaoru, tia Erika e Renato, 
Prefeito Rodrigo e Larissa,  e a  todos que fazem parte dessa jorna-
da extraordinária!

Celebrando Três Décadas 
de Educação Exemplar 
do Colégio Lumbini

Semear amor, gratidão, empatia, reconhecimento e sororidade, esse 
foi o objetivo da homenagem a mulheres, realizada na noite desta 
quinta-feira (19 de outubro) no Glicério Boulevard pelo Projeto Divas 
de Negócios. 
Na oportunidade, mulheres que se destacam pelo protagonismo e 
trabalho social foram homenageadas. 
Ao todo, 20 mulheres receberam um mimo, das mãos da idealizado-
ra do Projeto Divas de Negócios, Cida Mora, como símbolo de supe-
ração, atuação no campo social e protagonismo, diante da própria 
transformação frente aos obstáculos encontrados por ser mulher. 
Para Cida, a palestra ministrada por Bruno Santos intitulada “Descu-
bra seu verdadeiro Poder” foi uma oportunidade de reafirmar a força 
da mulher, além de reconhecer as qualidades e desafios profis-
sionais, ascensão de carreira e a transformação de cada uma nas 
adversidades”, destacou. 
Para Daniela Guedes, Superintendente do Glicério Boulevard, o 
objetivo do nosso empreendimento em receber o Projeto Divas de 
Negócios, é o de motivar Mulheres a serem protagonistas de sua 
própria história, pela superação e transformação diante das dificul-
dades, e ter a presença de Bruno Santos Consultor e palestrante 
de grandes empresas e com experiência internacional, foi de total 
relevância para as mulheres presentes conhecerem seu verdadeiro 
Poder, enfatiza Daniela. 

Projeto Divas de 
Negócios no Outubro 
Rosa

Uma marca quando 
registrada indica 
procedência, qualidade e
agrega valor ao produto e 
serviços oferecidos. 
Anuncie: 9.8314-0177

Fotos: Rui Paulino

Fotos: Rui Paulino
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Em Destaque...

Dr. Epaminondas 
Nogueira 
Dra. Carmen Cecilia 
Nogueira Beda
Sócia do Escritório 
Epaminondas Nogueira 
Sociedade de Advogados 
OAB/SP 111.878
contato@epaminondas.com.br 
WhastApp +55 11 998914848

Seus Direitos

“In itinere" vem do latim, quer 
dizer no itinerário, no caso 
do tema, quer dizer acidente 
no caminho, é portanto, o 
acidente que acontece no 
caminho do trabalho, indo ou 
voltando, da residência para 
o local de trabalho ou vice 
versa, nessas condições é 
considerado um é um aciden-
te do trabalho para o INSS.
Importante esclarecer que 
para se enquadrar nessa 
categoria, o trabalhador não 
pode ter dado aquela desvia-
da no caminho, para passar 
no mercado ou ir para a 
escola, tem que ser algo que 

Acidente 
"in itinere" é 
Acidente do
Trabalho

tenha acontecido, estritamen-
te na rota casa/trabalho, sem 
qualquer desvio.
O trabalhador deve comunicar 
à empresa, e solicitar a emis-
são da CAT, Comunicação de 
Acidente do Trabalho.
Não precisa necessariamente 
ser um acidente sério, pode 
ser uma queda ou uma tor-
ção, é importante, comunicar 
à empresa e solicitar a CAT, 
independente do tempo de 
afastamento, especialmente, 
porque se houver a neces-
sidade de afastamento, por 
mais de 15 dias, o trabalhador 
será encaminhado ao INSS 
na condição de acidente do 
trabalho, o que é mais vanta-
joso.
O trabalhador que tem a CAT 
emitida, tem estabilidade 
de 12 meses, ao retornar 
à empresa, se o tempo de 
afastamento superar os 15 
dias, além disso, o trabalha-
dor afastado por acidente, 

tem direito ao recebimento do 
depósito do FGTS pelo tempo 
de afastamento, e, a manu-
tenção de plano de saúde e 
outros benefícios que podem 
estar na Convenção Coletiva 
da Categoria.
Ocorrido o acidente, é impor-
tante guardar o maior número 
de provas possíveis, número 
do ônibus, local do acidente, 
documento de remoção do 
SAMU, prontuário médico, 
além de fotografar e filmar, 
e, anotar nome e dados das 
testemunhas.
As provas também poderão 
ser utilizadas em uma ação 
de indenização, contra quem 
deu causa ao acidente, em-
presa de ônibus, prefeitura, e 
assim por diante.
A consulta a um advogado 
especializado é de funda-
mental importância para que 
o trabalhador se sinta ampa-
rado e bem orientado nesse 
momento tenso de sua vida.

A cantora Simone Mendes encer-
rou com chave de ouro os cinco 
dias da 40ª Festa da Uva Fina 
de Ferraz de Vasconcelos, que 
volta a todo vapor do calendário 
do município! Onde marcou o ani-
versário dos 70 anos da cidade 
em grande estilo. Ela subiu ao 
palco e a primeira música ‘Erro 
Gostoso’ embalou o público, na 
abertura e no encerramento do 
show. Todos os espaços da festa 
realizada no Complexo Poliespor-
tivo Gothard Kaesemodel Jr, mais 
conhecido como Birutão ficaram 
lotados, surpreendendo muita 
gente por ser um dia de semana.
Simone Mendes encantou no 
palco, esbanjando muita energia, 
boas vibrações e sensualidade, 
levando o público ao delírio na 
pista, área vip e nos camarotes, 
com seus dois dançarinos e 
coreografias ritmadas no palco. 

Simone Mendes encerra a 40ª Festa da 
Uva Fina de Ferraz de Vasconcelos com 
muita energia e vibração

À medida que o show 
avançava, ela retirou 
a bota, convidou uma 
criança ao palco e 
pediu para, cada vez 
que ela falava que ia 
embora, o povo can-
tasse o refrão: “Eu não 
vou embora”. O show 
encerrou no primeiro 
minuto desta quarta-
-feira (18).
O público aprovou. 

Gleice, que foi à festa acompa-
nhada da família, aprovou a or-
ganização: “Fiquei impressionada 
e pensei até que teria muvuca, 
mas pelo contrário, não teve bri-
ga, todos curtiram os shows”.
Previsto para o feriado de 12 
de Outubro, o show da Simone 
Mendes foi cancelado por conta 
das chuvas durante todo o dia, 
que prejudicaram a montagem da 
estrutura. A apresentação marca-
da para a noite desta terça-feira 
foi um sucesso de público, que 
elogiou a organização, seguran-
ça e as equipes do Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgência 
(Samu) que montou uma espécie 
de pronto atendimento bem na 
entrada da festa, com estrutura  
com maca e cadeira similares 
a um pronto-socorro. Da média 
de 50 atendimentos, a maioria 
casos leves como pressão alta e 

alcoolismo. Apenas cinco aten-
dimentos foram encaminhados 
ao Hospital Regional Dr. Osíris 
Florindo Coelho, o Regional, pois 
demandam acompanhamento 
maior.
A 40ª Festa da Uva de Ferraz 
contou com parque de diversões 
com vários brinquedos como 
Kamikaze, carrossel, samba, 
entre outros. Além disso, a área 
da Vila da Uva montada na 
entrada remeteu à história do 
município com a venda da uva, 
espaço para fotos e a exposição 
de painéis contando a história do 
plantio da uva fina no município.
A festa entrou para a história se 
notabilizando pela atenção às fa-
mílias mais carentes: o ingresso 
para a pista solidária foi a troca 
de alimentos que serão distribuí-
dos para famílias em situação de 
vulnerabilidade social.
Autoridades da região passaram 
pelos camarotes como o depu-
tado federal Rodrigo Gambale; a 
deputada estadual Letícia Aguiar 
e os prefeitos Caio Cunha (Mogi 
das Cruzes); Carlos Chinchila 
(Santa Isabel); Rodrigo Ashiushi 
(Suzano); vice-prefeito de Guaru-
lhos, Professor Jesus Roque de 
Freitas; o presidente da Câmara 
de Poá, Diogo Pernoca; além dos 
vereadores da região e do muni-
cípio e secretários que estiveram 
presentes.


